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ICANN - لوس أنجلوس، الولایات المتحدة الأمریكیة 
 
 
 
 

لدینا حساب خاص بتویتر، ووسم ھاشتاج  ... وسیخبرني إذا كان لدینا أي تغریدات على تویتر.  براد وایت:

فقط لمساعدتنا على إدارة الأسئلة، إذا كان یمكنك إما طرح سؤال من خلال  .askSOACھو 

 ة، سوف تتیح لنا الحصول على المزید من الأسئلة.ھاشتاج تویتر أو من خلال غرف الدردش

شكرًا  نرید أن نسمع من أكبر عدد ممكن. لدینا الكثیر من المتحدثین. اسم اللعبة ھنا ھو الإیجاز.

سیكون لدینا اثنین من  اجعلوا ھذه الأسئلة أو التعلیقات بأقصر قدر ممكن. للتغریدات الشفویة.

ولكن مرة أخرى، نفضل إذا  ون طرح أسئلة على المیكروفون.المیكروفونات ھنا، إذا كنتم ترید

ربما ننتھي بالكثیر من الأسئلة  كان من الممكن القیام بذلك من خلال تویتر أو غرف الدردشة.

نرید أن یتسع الحوار عن ھذا  ھذا أمر إیجابي جدًا. والتعلیقات أكثر من الوقت المتاح لدینا.

 فة الدردشة، وجمیع التغریدات ستكون جزءًا من السجل العام.جمیع التعلیقات في غر الاجتماع.

 ھذا رائع. وجدنا من خلال بیونس آیرس، كان ھناك العدید من التغریدات تتم خلال الجلسة.

خلاصة القول، نحن نرید للغایة أن یتم ذلك على النحو  نحن نشجع ذلك. نحن نشجع ذلك.

م بتجربتھ الیوم، وقد ینجح بعضھ، والبعض قد لا لذلك فما نحاول القیام بھ، ما نقو الصحیح.

  ینجح، برجاء اخباري برأیكم فیما نجح وما لم ینجح.

 حفاظًا على الوقت، لأن لدین العدید من الأشخاص ھنا، لن نقوم بعمل مقدمات للجمیع ھنا.

عندما یتحدثون، سوف ترونھم على شاشة التلفزیون، ووسوف ترون بطاقاتھم الخیمیة التي 

 وبھذا، دعونا نبدأ ذلك. تحدد ھویتھم وأي منظمة یتبعون لھا.

أعتقد لكي نبدأ، سوف نبدأ السیر في ھذا الاتجاه بالنسبة للسؤال الأول، حتى یمكنك السماع من 

ما الذي ینبغي أن  اسمحوا لي أن أبدأ كونھ سؤال البدایة. –اسمحوا لي أن أطرح  جمیع ھؤلاء.

فیما یتعلق بجولة أخرى، جولة تطبیق آخرى لنطاقات  ICANNیشكل الأولویة الأولى لمنظمة 

gTLDs مرة أخرى، اجعل تعلیقاتك  ورفیق، دعنا نبدأ معك وننتقل في ھذا الاتجاه. الجدیدة؟

 قصیرة قدر ما تستطیع، لو تفضلتم، من فضلك.

 

مكن أن ملاحظة: ما یلي عبارة عن تفریغ ملف صوتي إلى وثیقة نصیة/وورد. فرغم الالتزام بمعیار الدقة عند التفریغ إلى حد كبیر، إلا أن النص ی
صوت الأصلي،إلا أنھ ینبغي ألا یؤخذ یكون غیر كامل ودقیق بسبب ضعف الصوت والتصحیحات النحویة. وینشر ھذا الملف كوسیلة مساعدة لملف ال

 .كسجل رسمي
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عتقد بالنسبة لنا، أعني،  توقع أن أكون اول شخص، ولكن على أي حال.لم أكن أ شكرًا. حسناً. رفیق دماك: 

بالفعل لتقییم الجولة الأولى قبل  -بالمجيء من جانب غیر تجاري، نعتقد أننا بحاجة إلى القیام بـ

وأیضا  الانتقال إلى الثانیة ولمعرفة ما إذا كانت قد نجحت بالفعل، ما ھو الفشل، وما ھو النجاح.

 دان النامیة، والقیام بتوعیة أفضل في البلدان النامیة مما حدث خلال الجولة الأولى.عن دعم البل

 

 كیث. شكرًا رفیق. براد وایت: 

 

أعتقد على غرار ما قال  كیث درازك، مجموعة أصحاب المصلحة للسجلات. شكرًا. ھذا جید. كیث درازك: 

الجدیدة  gTLDیة من نطاقات رفیق، ھناك عدة استعراضات للجولة الأولى أو الجولة الحال

 التي یتعین إجراؤھا قبل بدء الجولة التالیة أو الجولات التالیة أو أیًا ماكان ھیكلھا للمضي قدمًا.

، بشأن المنافسة وثقة المستھلك وخیار AoCھناك استعراضًا إلزامیًا بشأن تأكید الالتزامات 

فقط، كما تعلمون،  -أعتقد  ، وھناك،GAC، وھناك مراجعة إلزامیة من CCT -المستھلك

نضع جانبًا متطلبات المراجعة الرسمیة الفعلیة، وأعتقد أن ھناك حاجة حقیقیة علینا كمجتمع أن 

نرجع خطوة إلى الوراء لتقییم ما نحن فیھ، كیف كان أداء ھذه الجولة في مقابل التوقعات، كما 

، ولإبلاغ المتقدمین في المستقبل الجدیدة gTLDتعلمون، ما الذي یمثلھ السوق بالفعل لنطاقات 

 شكرًا. بما ھي التزاماتھم ومسؤولیاتھم وقدراتھم التي سوف تكون في السوق.

 

قد سقطت على  ICANNھیذر، قبل أن تتحدث، لقد علمت للتو أن شبكة واي فاي  شكرًا كیث. براد وایت: 

 ھیذر. ممكن. یعمل الفنیون لدینا على إصلاحھا واستعادتھا في أسرع وقت ما یبدو.

 

بالتأكید أوافق على أن المراجعات ھي مرحلة مھمة  شكرًا لك، وصباح الخیر لجمیع الزملاء. ھیذر درایدن: 

لتحدید ما یحتاج إلى تعدیل وما أنواع الأشیاء التي حدثت في الجولة الحالیة التي تجري حالیًا 

 على ما تعلمتھ وما عثرت علیھ. والتي من شأنھا أن تسمح لك بتحدید أي برنامج مستقبلي بناءً 

أن ھذا یجب أن یحدث قبل أن نتمكن من الشروع في جولة  -لذلك أود أن أتفق بالتأكید على أن 

 جدیدة وأنھ لا تزال أمامكم الفرصة لأخذ الأمور بعین الاعتبار والقیام بھذه التعدیلات.

 

  39من  2صفحة 
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تقد أن الجولة الحالیة، بعض أع كما أعتقد أنھ من المھم الموافقة على أھداف جولة البدایة.

القضایا التي واجھناھا قد نتجت بالفعل عن أفكار مختلفة جدًا عما كانت الجولة تسعى إلى 

ولذا إذا كنا نستطیع الحصول على نوع من الاتفاق حول ذلك لجولة مستقبلیة، ثم أعتقد  تحقیقھ.

مراقبة، لمعرفة ما إذا أنجزت أنھ سیكون من الأسھل كثیرا بالنسبة لنا تشغیل البرنامج وكذلك 

 شكرًا. ما نأمل إنجازه.

 

بدلا من مجرد تكرار ما یجب أن نقوم بھ، سوف  ).SSAC( باتریك فالتسروم شكرًا جزیلاً. باتریك فالتستروم: 

حددنا أننا، بالطبع، نظرًا لبضع التوصیات بشأن الجولة  SSACفي  أتحدث أیضًا عما نقوم بھ.

الحالیة وما نطلقھ في ھذا الاجتماع ھو استعراض، لیس فقط للجولة ولكن أیضًا للعمل الخاص 

بنا، لمعرفة مدى فعالیة توصیاتنا وكذلك الطریقة لتقدیم توصیات أقوى حول كیفیة الضبط، 

والذي بالطبع، ھو مھمة  -ایا معینة وما نحن وكیفیة التصحیح في منتصف الطریق حول قض

كبیرة جدًا لأن ھناك عدد كبیر جدًا من التصحیحات التي لم تتم من وجھة نظر الأمن 

لذلك أعتقد أن ھذا الاستعراض مھم، ولیس  والاستقرار منذ إنشاء دلیل مقدم الطلب من البدایة.

كیفیة قیامنا بالتصحیحات ومعرفة ما  فقط لیكون بشكل عام على الجولة نفسھا ولكن أیضًا على

، سواء كان ھذا SSACإذا كان ما قمنا بتنفیذه بمعنى أوسع ھو ما نحاول القیام بھ من منظور 

 شكرًا. فعالا ًأو ما إذا كان ینبغي أن یتم ذلك بطریقة مختلفة.

 

ولكن أنا على الأرجح  لذلك سأحاول أیضاً تفادي تكرار أي شخص آخر، طاب صباحكم جمیعًا. بیتر نیتفولد: 

لذلك أعتقد أنھ ربما على الأرجح أحد أھم الأولویات ھو تلخیص الجولة  سوف أتفق مع الجمیع.

 GACضمن  الأولى بشكل صحیح واستعراض الجولة الأولى قبل الانتقال إلى الجولة الثانیة.

ولى حیث ستولي بدأنا بالفعل إعطاء بعض الاھتمام للقضایا التي تم تحدیدھا في الجولة الأ

GAC  بعض الاھتمام، وبین ذلك بعض القضایا المتعلقة بالأسماء الجغرافیة، وعملیات تطبیق

حول قضیة  GACوقابس صغیر لجلسة  المجتمع، ومشكلات دعم طلب الاقتصاد المتقدم.

 سأتوقف عند ھذا الحد. یوم الأربعاء. 9:15الأسماء الجغرافیة التي ستجري في الساعة 

 

أتفھم أن شبكة الواي فاي قد  ستیف، قبل أن تتكلم، دعني فقط أقول شیئًا واحدًا. شكرًا لك، بیتر. یت: براد وا

الشيء الآخر أود أن أسأل أعضاء الفریق، لدینا الكثیر من القادمین الجدد ھنا،  عادت للعمل.
 

  39من  3صفحة 
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اسم  ، إذا كان یمكنك أن تتھجىGACوعلى الرغم من أننا جمیعا على درایة بالمختصرات و

 ستیف. المنظمات بالضبط سیكون ذلك مفیدًا.

 

قدمت المنظمة الداعمة للأسماء العامة سیاسة فتحت الباب أمام  2008في عام  شكرًا، براد. ستیف دیل بیانكو: 

ھذا ھو الإنترنت على أي حال، لا یقدم التنمیة  وھذا مفھوم. gTLDالتوسع المستمر لمساحة 

أیضَا اثنین من الالتزامات الرئیسیة التي سوف  ICANNقدمت  2008ولكن منذ عام  أبدًا.

أحد الالتزامات ھو تأكید الالتزامات الذي دعا إلى ھذا  تتداخل بین فتح الباب للجولة القادمة.

النوع من الآراء الذي ذكرتھ كیث درازیك قبل لحظة ومجموعتنا ومجموعة أصحاب المصالح 

من أجل التوصل إلى مقاییس لتلك  ALACو GNSOعملت ضمن التجاریة، التي 

منھا، لمساعدتنا في التحقق مما إذا كان ھناك حقًا خیار، وھل دعمت خیار  70الاستعراضات، 

ولذلك ھناك ھذا الاستعراض،  المستھلك، وھل قامت بالفعل بزیادة المنافسة لدینا بین الخدمات.

ركزت تحدیدًا  -على  2011لعام  GACذي طلبتھ بالإضافة إلى أن ھناك وأحد إضافي، ال

ولذلك فإن نتائج ھذین الاستعراضین، من المرجح أن تقترح  على آلیات حمایة الحقوق.

والتي من المرجح  تغییرات في عملیة التطبیق، والتقییم، وعملیات الاعتراض لجولات لاحقة.

  أن تقود عملیة وضع السیاسات، ألیس كذلك؟

وحتى تتم  لھذه الاستعراضات، لا ینبغي علینا البدء في عملیة وضع السیاسات.لذلك حتى اكتما

  السیاسات، لا ینبغي لنا أن نبدأ إغراق المجتمع بالإصدارات الجدیدة من دلیل مقدم الطلب.

وفي النھایة، أعني، انظروا، أنا أفھم أنھ سیكون ھناك ضغطًا من المتقدمین وأطراف التعاقد 

 لدیھا التزام بالشرف أولا. ICANNولكن  تحرك في الجولة القادمة.التي ترغب في ال

 الاستعراضات والتحسینات التي تخدم المصلحة العامة العالمیة.

 

أنا أتفق مع جمیع الناس الذین قالوا أننا بحاجة إلى تقییم الجولة  أنا اسمي تیجاني. شكرًا براد. تیجاني بن جمعة: 

وأنا لا أعتقد أن علینا أن ننتظر حتى نھایة  الجولة القادمة. -الثانیة الأولى قبل الانتقال وإعداد 

التقییم لإشعار، للقول بأن ھناك فشل كبیر بشأن إدراج المتقدمین من الاقتصادات النامیة 

 والمجتمعات الفقیرة.

 

  39من  4صفحة 
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یة، تم إعدادھا، كنا نقول دائما أن الرسوم ستكون عال -عندما كانت الجولة الأولى  -عندما كنا 

ولكن بعض الأشخاص قالوا أن الآخرین من الاقتصادات النامیة والمجتمعات الفقیرة یجب 

علیھم الانتظار حتى الجولات القادمة حتى یتم استرداد التكالیف، حیث أننا ملتزمون باسترداد 

 .2000كان لدینا  من مقدمي الطلبات. 500وتمت الحسابات على  التكالیف من ھذا البرنامج.

 الآن، لا أعتقد أن أحدًا یمكنھ أن یقول أننا بحاجة إلى استرداد التكالیف. لذلك

ما الذي یمكننا القیام بھ بالنسبة لأولئك المتقدمین من الاقتصادات النامیة والدول  -وما ھو 

ونحتاج لنقدم لھم، كیف  أعتقد أن علینا أن نتیح لھم الفرصة للمشاركة في ھذا البرنامج. الفقیرة؟

أو الجولة  -ویمكن القیام بذلك من قبل، على سبیل المثال، تكریس ما ھو قادم امتیازات. أقول،

المقبلة بالنسبة لھم، مع العلم أن الرسوم ستكون منخفضة جدًا، جدًا، جدًا، لأننا لا یوجد لدینا 

ات فھو متعلق بجمیع الإجراء ولیس الأمر كلھ متعلق بالرسوم. استرداد التكالیف من البرنامج.

 شكرًا. التي یجب علینا إعدادھا لھذه الجولة القادمة كي (غیر واضح) للفشل الذي تحدثت عنھ.

 

أنا أدعم الإبطاء أو التوقف لإعادة النظر في  سأتحدث بإیجاز. شكرًا، براد. ھولي رایتش. ھولي رایتش: 

بیان من مقدم الطلب ھذا  أحدھا ما یسمى التزامات المصلحة العامة. العملیة برمتھا لعدة أسباب.

أنھم سیفعلون ما یقولون أنھم سوف یقومون بھ. وما إذا كان تنفیذه أمرًا طُلب خلال اجتماع 

في خلال نصف ساعة قیل لنا كلاً من أنھا  في الاجتماع الماضي. ICANNمجلس إدارة 

 واجبة النفاذ وغیر واجبة النفاذ، وأود أن أقترح أن نقوم بإصلاح ذلك بالفعل.

لم ینجح أي  یة الثانیة ھي حقیقة أن ھناك فقط، في النھایة، ثلاثة طلبات من البلدان النامیة.القض

 شكرًا. ما یجب القیام بھ ونقوم بھ. -لذلك نحن بحاجة لفھم ما ھو مطلوب  منھا.

 

قد قیل، وأنا لن  أعتقد أن الكثیر .EURALOأنا ھنا مع  لیبلوند.-أولیفر كریبین شكرًا براد. لیبلوند: -أولیفر كریبین

ستیف دیل بیانكو  أكرر كل ما یقال ولكنني بالتأكید أدعم بعض الأشیاء التي قد سمعتھا للتو.

إنھ أحد الأمور التي إذا لم نقم  یجب أن یتم. وھو أمر ھام بشكل خاص. ذكر تقییم المقاییس.

الأولى ناجحة بالفعل بھا، فسوف بالفعل، ما الفائدة من القیام بجولة أخرى إذا لم تكن الجولة 

  والانتقال إلى ما یفترض القیام بھ.

 

  39من  5صفحة 
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وبقدر أھمیة طلبات المجتمع، یعد انحرافًا أن ھذه الجولة الحالیة تعمل بشكل جید لأولئك الذین 

لست متأكدًا تمامًا أن المضاربات في المصلحة  ھذا یشجع المضاربة. لدیھم جیوب أعمق.

ھاذین ھما أھم الأشیاء،  -لذلك  مل في المصلحة العامة.العامة، وأن ھذه المنظمة یجب أن تع

 -العمق  النقطة الثالثة، بالطبع، الاقتصادات النامیة. أھم النقاط التي أردت الحدیث عنھا.

وإلا، فإننا سوف نرى  الجیوب العمیقة لیست في الاقتصادات النامیة ویجب إصلاح ھذا الخلل.

قادرین على الاتقال مباشرة إلى ذلك، ویقولون حسنًا، سیكونون  ICANNھؤلاء الذین ینتقدون 

 شكرًا. تعمل فقط كمؤسسة للحفاظ على "العالم الأول" مسؤولاً عن كل شيء. ICANNأن 

 

بالطبع، سوف أدعم ما قالھ  .RALOأنا لیون سانشیز من أمریكا اللاتینیة والكاریبي  شكرًا. لیون سانشیز: 

التعلم من أخطائھا وعلیھا  ICANN، بطبیعة الحال، تحتاج زملائي، وأود أیضًا أن أضیف أنھ

ویجب علینا أیضًا  أن تستمع إلى آراء المجتمع وتعكس ھذه الملاحظات في دلیل المتقدمین.

معالجة، على سبیل المثال، بعض القضایا مثل قضایا الملكیة الفكریة، وفیما یتعلق بالبیانات 

دولیة والمنظمات غیر الحكومیة التي أثارت قضایا الجغرافیة والمنظمات غیر الحكومیة ال

 خطیرة وربما التفكیر في توسیع نطاق مستودع العلامات التجاریة لیشمل ھذه القضایا أیضًا.

وعلى الرغم من وبطبیعة الحال، نحن بحاجة إلى أن ننظر في المجتمعات غیر الممثلة وكما 

مدى عمق احتیاجك -جیبك ولكن أیضًا مدى قال أولیفیر للتو، لا نجعلھ مجرد شيء لمدى عمق 

 شكرًا. للدخول إلى الإنترنت.

 

حیث كانت  At-Largeالجدیدة لدى  gTLDایفان لیبوفیتش، رئیس مجموعة عمل نطاقات  إیفان لیبوفیتش: 

منذ أقل من ساعة قام السكرتیر بریتزكر بتعلیق محدد حول الإنترنت في  ھذه قضیة كبیرة جدًا.

النظر في آلاف المتطوعین الذین قاموا بھذاالجھد، مع ضرورة النظر في فشل  .العالم النامي

برنامج دعم مقدم الطلب داخلیًا على أنھ بمثابة إحراج المؤسسات التي تحتاج إلى أن تكون ثابتة 

  في أقرب وقت ممكن.

. یرسل أیضًا رسالة سلبیة جدًا، وسیئة GAYوبالمثل، رفض الأسبوع الماضي لطلب مجتمع 

لا یزال ھناك اعتقاد على نطاق  .ICANNجدا للجمھور ویؤثر على المصداقیة العامة لـ 

واسع، كما ذكر ھولي، أن نظام التزامات المصلحة العامة الذي تم تأسیسھ، لا یدعم حقًا 
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حمایة المستھلك، فنحن  لفرض -للقیام بـ -المصلحة العامة عندما یأتي الموظف الجدید إلى

  نخشى حقًا ألا یكون لدى ھذا الشخص الكثیر للعمل بھ.

بقدر ما تحتاج إلیھ الجولة المقبلة، التي تحتاج حقا، بقدر ما أعرف وبقدر ما سمعتھ داخل 

المجتمع، فھي بحاجة إلى أن تكون جولة علاجیة، مع التركیز فقط على المجتمع وتطویر 

 بقیة المجتمع فرصة لالتقاط أنفاسھ والأخذ بالمعاییر التي ذكرھا ستیف. طلبات البلاد مع إعطاء

 شكرًا.

 

ضمن مجموعة أصحاب المصلحة المسجلین  -كما أن لدینا  للسجل الرسمي، أنا میشیل نیلون. میشیل نیلون: 

أفترض صوت المسجلین، أولئك الذین ھم منا الذین یدیرون الشركات التي تبیع أسماء  -نحن 

كان ھناك الكثیر من  الجولة الأولى استغرقت وقتًا طویلاً لنصل إلى ھناك. -ومن  اقات.النط

وبعضًا من ھذه الافتراضات كان  النقاش، والكثیر من النقاش، وقدمت الكثیر من الافتراضات.

  إیجابیًا والبعض الآخر كان سلبیًا.

ھذه الافتراضات صحیحة، وھل في ھذه المرحلة من المھم أن ننظر إلى الوراء ونرى إن كانت 

كما تعلمون، إذا  كانت مستندة على أرض الواقع أم على مجرد الخوف، وعدم الیقین والشك.

أو الى حد كبیر في أي مكان آخر، لا بد من القیام  ICANNكنت ستتخذ قرارات سیاسیة داخل 

أساس الخوف بذلك على أساس الحقائق ولیس على أساس افتراضات أو الشائعات، ولیس على 

ما ذكره العدید من الناس حول البلدان  -أعني، مع الاحترام لبعض ما  وعدم الیقین، والشك.

الجدید، أعتقد أنھ بطریقة  gTLDالنامیة والوصول إلى الأموال والوصول إلى برنامج نطاقات 

العالم  الیوم على القیام بعمل جید وخاصة فیما یتعلق بجعل ICANNما ھذا انعكاس لعدم قدرة 

التي لدیھا توابع شیقة للموضوع الذي سوف یكون ساخنًا  العلیا الجدیدة. TLDیدرك نطاقات 

للأسف القبول الدولي في الكثیر من الجولات  إلى حد ما في ھذا الاجتماع، وھو القبول الدولي.

طاقات وبعبارة أخرى، فإن وجود ن .IDNیبدو أنھ تركز في المقام الأول على أسماء النطاقات 

واحدًا یستخدم رموزًا خارج  سیكون IDN TLD النطاقات المدونةالمستوى الأعلى لنظام 

یمكن أن  IDNلذلك سیكون لدیك أسماء النطاقات  في اللاتینیة والنص. ASCIIالقیاس لدى 

لكن  تشمل كل أنواع مجموعات الرموز المختلفة، العربیة، الصینیة، الماندرین، وھلم جرا.

ولي في ھذه المرحلة نحن نتحدث عن قدرة الناس على الاشتراك في خدمات القبول الد

لتكون الناس قادرة على استخدام اسم  .TLDالانترنت باستخدام عنوان برید إلكتروني جدید في 

النطاق بسرعة وبسھولة، وتكون قادرة على إنشاء ارتباط إلى مورد عبر الإنترنت أو أي شيء 
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دعم بعض النطاقات العلیا  -أعني، دعم المتصفحات  وم لیس ھناك.فالقبول الدولي الی آخر.

TLD.ولقد سمعت من كل  مقدمي الطلبات عبر الإنترنت، لدیكم نفس الشيء. ، لیس كل شيء

من الأصدقاء والزملاء، وغیرھم، أنھم یحاولون التسجیل على الانترنت باستخدام عنوان برید 

ھذه نقطة عملیة وبسیطة نحتاج إلى  وتبدو مسطحة في ظاھرھا. TLDإلكتروني جدید لـ 

 - COM.ونعود مرة أخرى إلى ھذه الفكرة وھي جعل العالم یدرك أنھ أبعد من  معالجتھا.

یمكنك  COM.یمكن أن تكون أكثر بكثیر من  TLDكما تعلمون، أن نطاقات  آسف، كیث.

عات المختلفة، وأنواع مختلفة من في طرق جلب جمیع أنواع المجتم TLD استخدام نطاقات

وأود أن أختلف، وبطبیعة الحال، مع  المحتوى على الانترنت وإتاحة وصول الناس إلى ذلك.

أعتقد  بعض التعلیقات من ایفان وآخرین من ھذا القبیل حول استخدام ذلك مثل جولة علاجیة.

وأعتقد أن  ي یمكن معالجتھا.أنھ من بعض الفرص الرائعة التي تم تفویتھا في الجولة الأولى الت

الكثیر من الأشیاء مثل آلیات الاستعراض، والضمانات وكل ذلك، فإنھا تحتاج إلى مراجعة في 

 شكرًا. ولیس في ضوء ما یعتقده الناس مسبقًا. ضوء الواقع.

 

مة وبما أننا منظ منظمة دعم العناوین. - ASOرئیس مجلس عناوین  أنا لوي لي. شكرًا براد.  لوي لي:

ومع ذلك، كأفراد في المجتمع،  .gTLDدعم العناوین، نحن لا نشارك مباشرة في عملیة 

 نشارك بشكل فردي قدر الإمكان.

مزودو امتداد  لدینا. RIRللمشاركة في اجتماعات  gTLDوأود أن أدعو أعضاء نطاق 

لدیھ صعوبة في رأینا مشكلات قد یكون فیھا التسجیل أو المسجل  -الإنترنت الإقلیمیون، فإننا 

وأنھم وصلوا إلى إعادة  الحصول على مساحة العنوان بسبب الطریقة المكتوب بھا السیاسة.

 صیاغة السیاسات لجعلھا مفیدة بالنسبة لھم.

متوفرة لكم عندما تحتاجون إلیھا وعندما ینمو نطاق  I.P لذلك نرید أن نتأكد من أن عناوین الـ

gTLD. .شكرًا 

 

أنا واحد من الرئیسین المشاركین للجنة الاستشاریة لنظام خادم الجذر  أنا لارس جوان لیمان.  لارس جوان لیمان:

RSSAC.  ولدینا نطاق ضیق جدًا ھنا داخلICANN.  ونحن نركز بشكل ضیق جدًا على

أمن واستقرار وسلامة عملیة نظام خادم الجذر، على طول الطریق بدءًا من تولید بیانات 

 رھا في واجھة السیرفر لدینا على الإنترنت.المنطقة حتى یتم نش
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، شاركنا في دراسة موازنة الجذر وأود أن أقول في التحضیر gTLDواستعدادا لبرنامج 

، نود أن نجلس ونلقي نظرة على مختلف الخصائص gTLDللجولة القادمة من تفویض نطاق 

لا یوجد  نحن كذلك. ید.والقیاسات التي ناقشناھا ونتحقق فقط من أننا لا نزال نعمل بشكل ج

ولكن فقط للحفاظ على متابعة ذلك، فنحن ما زلنا على  ھناك شيء لنقلق بشأنھ كما تعلمون.

ولكن لا أرى أي سبب للقلق  المنحنیات التي توقعناھا في ذلك الوقت ونحن نعمل بشكل جید.

ننتقل للجولة ھناك، ولكن ھذا ھو الشيء الذي نحن بحاجة إلى أن نأخذه في الاعتبار عندما 

 القادمة.

 شكرًا.

 

 -لدینا المیكروفونات  یبدو أنھم لا زالوا یعملون على إصلاحھ. نظام الواي فاي لا یزال معطلاً.  براد وایت:

نحن لا نصطف كما نفعل في  یوجد أشخاص یتجولون یحملون المیكروفونات المحمولة.

دیك تعلیق أو استفسار، ارفع یدك وھؤلاء لذا إذا كنت بحاجة إلى میكروفون، أو ل المنتدى العام.

 الأشخاص سوف یقدموه لك.

یبدأ قبل التفاوض الأول، كان ھناك  Gعندما كان برنامج  باتریك، أود أن أطرح سؤالاً علیك.

ھل  ؟SSACقبل الجولة المقبلة، حیث وجدت  قدرًا كبیرًا من القلق بشأن المسائل الأمنیة.

 لساحة لم یتم حلھا؟ھناك قضایا یجب حلھا في تلك ا

 

لا یمكن أن  أعتقد أن الإجابة الصحیحة في ھذه النقطة في الوقت الحالي ھي أننا لا نعرف.  باتریك فالتستروم:

ربما كنت  -كما قلت نوع من  -نقول نعم أو لا لأن واحدا من الأشیاء التي نقوم بھا، ھو أننا 

بھا ھو أننا نتراجع عن الوثائق التي كتبناھا ولكن أحد الأشیاء التي نقوم  مسرعًا قلیلاً ھناك.

منذ بدء المناقشة حول ھذه الجولة، الجولة  SSACوجمیع الوثائق والنصائح التي قدمناھا في 

  .gTLD الحالیة، أو نطاقات

نحن نحاول أن نفھم لماذا كتبنا ھذه التوصیات  نحن نتطلع إلى العدید من التوصیات التي لدینا.

طبیق ھذه التوصیات والأسباب التي أدت إلى الوضع الحالي الذي ھو، بطبیعة ومن ثم محاولة ت

 الحال، یختلف عن الوضع والسیاق عندما تتم كتابة التوصیات.
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فنحن لتحدید ما إذا كانت التوصیات المقترحة لم یكن لھا التأثیر الذي توقعناه ومحاولة  -ثم نحن 

لا تزال ھناك  -الذي وجدناه كان ھناك حاجة لھ معرفة ما إذا كان ذلك التغییر أو التصحیح 

حاجة لھ ثم محاولة معرفة ما إذا كانت توصیتنا لا تزال لا بد من تطبیقھا أو ما إذا كانت 

توصیاتنا أیضًا تحتاج إلى تطببق لأنھ ربما كان صحیحًا أن توصیاتنا لم تكن واضحة بما فیھ 

 ده.الكفایة أو أنھا لم یكن لھا التأثیر الذي نری

كل شيء من المتغیرات ومستودع العلامات  -وھذا، بطبیعة الحال، لدیھ كل شيء لفعلھ  -لذلك 

التجاریة، وأسماء النطاقات المدولة، التعارض بین مساحات الأسماء، ومثل كل المواضیع 

 الأخرى التي تكلم عنھا العدید من ھؤلاء الناس حول الطاولة.

علق بالقبول العالمي، ھناك وثیقة واحدة تتعلق بذلك، ومشورة وھكذا، على سبیل المثال، فیما یت

واحدة أننا لم ننشر بعد ما لھ علاقة بالجدول الزمني الحالي، والجدول الزمني یقول أننا سنكون 

 شكرًا. مستعدین في وقت لاحق في ھذه السنة التقویمیة مع تلك التوصیة.

 

 كیث؟ حسناً.  براد وایت:

 

  أنا كیث درازك. براد. شكرًا،  كیث درازك:

لذلك فلن أرد على الأسئلة المتعلقة بالأمن ولكن أعتقد بشكل أكبر الانتقال إلى النقطة التي 

تحتاج إلى مراجعات وھذه المراجعات سوف تستغرق وقتًا، لیس الأمر مبكرًا للبدء في جمع 

عملاً یمكن القیام بھ بدءًا  البیانات، وتحدید القضایا والشواغل و الحلول الممكنة، أن ھناك فعلاً 

أستطیع أن أقول  وأعتقد أن ھناك عمل جار القیام بھ. من الآن، ینبغي القیام بھ بدءًا من الآن.

إن داخل مجموعة أصحاب المصلحة للسجلات ومجموعة مقدمي الطلبات لمجموعة نطاقات 

TLD الجدیدة، وNTAGلمخاوف ، ھناك عمل یجري الآن في محاولة لالتقاط وتوثیق ا

والأسئلة ومجالات التحسین، والتجارب في حین أنھا لا تزال یجري تجربتھا لمحاولة الوصول 

لقائمة شاملة بالفعل من القضایا للنقاش والتوصیات الممكنة للمراجعة ولجمع البیانات التي من 

 لمستھلك.شأنھا أن تغذي، على سبیل المثال، المنافسة، وثقة المستھلك، وفریق مراجعة اختیار ا

 أعتقد أن ھذا كلھ مھم للغایة.
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فقط ملاحظة أخرى، أعتقد أن ھناك ربما ثلاث فئات یمكننا النظر إلیھا، كما تعلمون، فقط 

كأمثلة لنقول لماذا على الأرجح من السابق لأوانھ النظر في بدء جولة جدیدة في المستقبل 

رداد التكالیف الذي بدأ، مرة أخرى، كما تعلمون، نموذج است -أحدھا ھو أننا لا نعرف  القریب.

  حتى انتھینا بأربعة أضعاف ذلك. الجدیدة. gTLDمن طلبات  500المتوقع عند 

فإذا كنا سنقوم بعمل نموذج استرداد التكالیف، كیف لنا أن نعرف ما ھي رسوم الطلب 

ذا كان ولن نتمكن من ذلك حتى نحدد ما إذا كانت التكالیف تم استردادھا، وما إ الصحیحة؟

لذلك ھذا مجرد مثال واحد حول كیف یمكننا ضبط  ھناك فائض من الأموال التي تم جمعھا.

 الحجم الصحیح لرسوم الطلب لجولة أخرى على أساس النفقات التي تمت ھذه المرة.

من خلال  ICANNحالیاً، أعتقد أنھ یبدو أن  ومیزانیتھا. ICANNھناك سؤال حول إیرادات 

كیف  جمع الأموال ورسوم الطلبات لھذا البرنامج سوف تنتھي بوجود بعض الأموال الفائضة.

لإجراء وظیفة  -لكي ICANNیمكننا كمجتمع تحدید ما ینبغي أن یكون میزانیة مناسبو لـ 

  التنسیق واختصاصھا الفني الضیق؟

ینبغي أن تكون علیھ مستویات  وبعبارة أخرى، أعتقد أننا یجب أن نبحث في تحدید كمجتمع ما

ولیس مجرد رسوم الطلب، ولكن مایجب  -ثم اكتشاف ومعرفة رسوم الطلب  ICANNمیزانیة 

أن تكون رسوم التسجیل المستمر والمسجل لكل نطاق والتي یجب أن تكون في المنطقة 

ي مرة أخرى، كل الأشیاء الت ، ووضع المیزانیة اللازمة لھا.ICANNالصحیحة لمیزانیة 

 یمكن العمل من خلالھا، ولكن ربما یكون من السابق لأوانھ القیام بذلك.

قامت ببناء تنظیم یعمل على التعامل مع  ICANNولكن، في النھایة، أود أیضًا أن نلاحظ أن 

 وأعتقد إلى حد كبیر، أنھا تعمل بشكل جید جدًا في معظم المناطق. الجدید. gTLDبرنامج 

كما تعلمون، إذا كان ھناك تأخیر لمدة عامین أو مرحلة  ھذه التجربة. وبالتالي، لا تریدون فقد

ولكن إن كانت أربع  لمدة عامین، فأنتم لا تریدون أن تفقدو التجربة في الجھاز الذي تبنونھ.

  لذا أعتقد أن ھذا تحد علینا إدراكھ. سنوات، فأنتم بحاجة لمعرفة ذلك.

أو على  DNSالجدید كان أكبر توسع في  gTLDاسمحوا لي أن أختتم بالقول، أن برنامج 

فنحن نتعلم  ولذا سوف نمر ببعض المشكلات المتزایدة. الأقل في فضاء السماء على الإطلاق.

والسؤال الآن  أعتقد أنھ من المعقول أن نتوقع أن ھذه المشكلات المتزایدة سوف تبقى. الكثیر.

كیف یمكننا تعدیل منھجنا للمضي قدمًا  كیف یمكننا التوفیق؟ كیف یمكن التعامل معھا؟ ھو:

 شكرًا. لتحسین البرنامج للجولة القادمة؟
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 وبعد ذلك لدینا سؤال من تعلیقات تویتر. أعتقد أن ستیف دیل بیانكو لدیھ تعلیق. شكرًا كیث.  براد وایت:

 ستیف؟

 

  شكرًا، براد.  ستیف دیل بیانكو:

في مثل ھذه النقاشات ومحاولة استقطابھا بین ، ھناك میل للنظر ICANNفي البیئة السیاسیة لـ 

 المعسكر الذي یقول "أبدأ الیوم، لدي التطبیق في یدي" والمعسكر الذي یقول "راجع وأخر"

لا  سوف تصاب بالتعب الشدید إن حاولت النظر من خلال النظرة السیاسیة عل ھذا النحو.

 یوجد شيء یسیر مثل ذلك.

وھذه منظمة عن المساءلة  .ICANNعنھا ھي التزامات لـ المراجعات التي تحدث العدید منا

ومما لا شك فیھ أن تعرف أن الأمرلا  وعلینا القیام بالمراجعات. في حین أن العالم یراقب.

یتعلق بالتأخیر، وأنا أتفق تماما مع كیث، أننا یجب أن نبدأ على الفور بینما الأمور لا تزال 

فعلیة، سواء الإیجابیة والسلبیة، مع جمیع عناصر تقییم حاضرة في أذھاننا لتوثیق تجاربنا ال

ولكن ھذه  أعرف أنكم تحاولون النسیان. ھل تذكرون كل ذلك؟ -الطلبات و عملیة الاعتراض 

وإذا انتظرنا حتى تتم المراجعات بشكل جید،  عملیة لدینا فیھا الكثیر من الدروس لنتعلمھا.

  سوف تضیع الكثیر من أفكارك.

قوموا بالمشاركة  من المنظمة الداعمة للأسماء العامة یقیم مجموعة للمناقشات.بریت فوست 

 وقد قام بعضًا من السجلات الأخرى بدورھم في ھذا. فیھا فورًا بجمیع الأفكار التي لدیكم.

تسمى مراجعة إعادة النظر  وقد قرأت أیضًا أن الموظفین قد بدؤوا مؤخرًا تحلیلاتھم الخاصة.

 والفعالیة، ونزاھة العملیات القائمة، وبعبارة أخرى، كیف تعمل الآلة حقًا.بشأن الكفاءة 

ومن المفترض توجیھ الموظفین في تصمیم النظم اللازمة وإجراء تغییرات لدعم الجولات 

نتائج ھذه الوثائق التي یقوم بھا بریت ونتائج مراجعة وتحلیل  ولكن انتظروا دقیقة. اللاحقة.

أولاً إلى منظمة دعم الأسماء العامة لوضع السیاسات قبل أن ننقل  الموظفین یجب أن تذھب

فإذا  .ICANNذلك إلى أدلة جدیدة أو تحویلھ مرة أخرى إلى تغییرات في الأنظمة التي تدیرھا 

لم نفعل ذلك من خلال ھذا الطریق، سوف ننتھي في النھایة، حسنًا، بتجربة رقمیة أخرى لا 

 جتمع.تقوم على سیاسة ناجمة عن الم

 

  39من  12صفحة 

 



 AR تقود جلسة موضوع عال الأھمیة -المنظمات الداعمة/اللجان الاستشاریة  -لوس أنجلوس 

 دعونا نأخذ ذلك قبل أن نأخذ استفسارات تویتر. أعتقد أن لدیك تعلیق.  براد وایت:

 

 ي. لیبلوند.-معكم أولیفر كریبن شكرًا براد.  لیبلوند:-أولیفر كریبین

 فقط بشأن موضوع الجداول الزمنیة، من المثیر للاھتمام أننا نلمس ذلك فورًا في ھذا الشأن.

والبعض سوف  سوف یرغب في جولة مقبلة في أسرع وقت ممكن.ومن الواضح أن البعض 

أن تكون -وما مدى تأخیر  ما مدى سرعة أسرع وقت ممكن؟ یرغب في الرجوع إلى الوراء.

 إنھ أحد ھذه الأسئلة التي ینبغي علینا أن نسألھ لأنفسنا. متأخر جدًا؟

نا سیكون لدینا جولة مبكرة ثم لشيء الوحید الذي نحتاج لتجنبھ، رغم ذلك، ھو تقدیم التوقعات أن

نؤخرھا مثل الجولة الأولى لأنھ في تلك المرحلة، لدیك منظمات سوف تقفز في وقت مبكر 

جدًا، على المنظمات الصغیرة، وأحیانا المتقدمین الصغار الذین سوف یستمرون على مدى 

في نھایة  سنوات في محاولة للحفاظ على نموذجھم، أعمالھم، ولا یوجد لدیھم منتج فعلي

 المطاف یمكنھم إطلاقھ.

وھذا في الحقیقة لیس عدلاً للمتقدمین، ولیس عدلاً للمجتمع إما لأنني أفكر كثیرًا في أن ھؤلاء 

المتقدمین ھم المتقدمین من مجتمع صغیر ولدیھم موازنات صغیرة جدًا للمضي قدمًا علیھا لعدة 

وقت المناسب البرنامج المقبل، وسنبدأ لذلك علینا أن نعین بالفعل متى سنقرر في ال سنوات.

ویجب أن لا نكون في موقف حیث یجب على المجلس  یجب علینا الالتزام بھ. الجولة القادمة.

التصویت تحت الإكراه بسبب الكمیة الھائلة من الضغوط التي علیھ لإطلاق البرنامج عندما، إذا 

 دلیل مقدم الطلب. نظرنا إلى الوراء الآن، كان ھناك الكثیر من الثقوب في

 

أنت تقول في الأساس أنھ من الأفضل أن نبدأ ببطء في البدایة، ونتوخي الحذر، بدلاً من أن نبدأ   براد وایت:

 ثم نتوقف.

 

علینا فقط أن نكون واضحین حول اتصالاتنا وعدم وضع التوقعات الخاطئة التي سیكون لھا   لیبلوند:-أولیفر كریبین

 وقت مبكر ومن ثم تأخیرھا.الدور في بدء جولة في 
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  شكرًا أولیفر.  براد وایت:

  ھل لدینا تعلیقات أو أسئلة من تویتر؟

 

براد، أنتوني نیجاني تمكن بطریقة أو بأخرى من الاتصال لیس عن طریق الواي فاي ولكن من   المشارك عن بُعد:

  لذا فلنھنئھ. خلال بعض الوسائل الأخرى.

تتضمن عنصر  gTLDلضمان أن الجولة القادمة من طلبات ھل ھناك أي اعتبار  ھو یسأل:

 معاییر الوصول؟

 

 أي شخص؟  براد وایت:

 

 أعتقد أن ھذه نقطة جیدة للغایة.  ھولي رایتش:

 

ولكن لا تفترض أن المنظمة التي تنسق  أقترح أن ھذا طموح قیم وفائدة یجب تقدیمھا.  ستیف دیل بیانكو:

نحن نتحدث عن  المكان المناسب لمعالجة عملیة الوصول.المعرفات الفریدة والعلامات ھي 

التسمیات التي نستخدمھا للوصول إلى البرید الإلكتروني ومواقع الویب والأرقام وراء تلك 

  العلامات.

لذلك ھي مصدر قلق صالح من العبقري الذي اكتشف كیفیھ الدخول على تویتر في ھذه الغرفة، 

 معالجتھ. ICANNعلى ولكنھا لیست بالضرورة شیئا یجب 

 

للمواصلة مع المتحدث السابق، أعتقد أننا بحاجة لفصل المنظمات ذات المعاییر المختلفة التي   باتریك فالتستروم:

تعمل مع معاییر الوصول لمختلف التطبیقات ومعاییر البروتوكولات مثل الجمعیة العالمیة 

جرا، والشيء نفسھ بالنسبة لعملاء  لاتحاد الشبكة العالمیة للویب، وھلم W3Cلشبكة الویب 

  .ICANNالبرید الإلكتروني وغیرھا من الأمور والمعرفات التي نتعامل معھا ھنا في 
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 ICANNوبطبیعة الحال، فإن المسائل المتعلقة بإمكانیة الوصول ھو مصدر قلق بالفعل لـ

ینبغي فصل ھذا عن العمل ولكن لا یزال  نفسھا ولعملیتنا للتأكد من أن الجمیع یمكن أن یشارك.

 الذي نقوم بھ مع المعرفات.

 

 إیفان؟  براد وایت:

 

ولكن ھذا بطریقة أو أخرى بالنسبة لي یعود إلى المسألة برمتھا حول كیفیة التعامل مع طلبات   إیفان لیبوفیتش:

ریقة أعتقد أن عملیة تقییم المجتمع تحتاج بالفعل إلى إصلاح في كل من المعاییر والط المجتمع.

وأعتقد أن قرارھا قد  كلاھما یحتاج إلى إعادة نظر واقعیة وجادة. التي طبقت بھا المعاییر.

 یساعد على إجابة بعضًا مما یسأل عنھ أنتوني.

 

ومن یرید  -ما ھي الأشیاء  ھو نوع من التفرغ لما أثاره إیفان. دعوني أطرح لكم ھذا السؤال.  براد وایت:

أي  یفكر في أي نوع من الأشیاء لم یكن في الرادار الخاص بك؟ الإجابة على ھذا یمكنھ أن

 نوع من الأشیاء حدث في ھذه الجولة الأولى التي كنا ننوي القیام بھا، رائع، لم یتوقع أحد ھذا.

 ھل علینا بالفعل معالجة ھذه المسألة؟

 

لیست بحاجة لتقدیم طلب  من وجھة نظر مجتمع الأعمال، عملنا بجد لضمان أن الشركات  ستیف دیل بیانكو:

بعبارة أخرى، أظھرنا لھم أنھم لیسوا  مع العلامة التجاریة الخاصة بھم. TLDللحصول على 

یمكنھم ببساطة استدعاء جمیع آلیات حمایة حقوق القویة لوقف أي شخص  بحاجة إلى التقدیم.

  IBM.آخر من القفز على 

العلامات التجاریة قررت البدء وإطلاق نطاق بالنسبة لي كانت المفاجأة الكبیرة أن الكثیر من 

سوف ینتھي في مساحة اسم النطاق مع  500أو  -4شيء مثل  المستوى الأعلى الخاص بھا.

أنا ما زلت مھتمًا بمعرفة ما  لذا بالنسبة لي، ھذه مفاجأة أكبر. .TLDالعلامة التجاریة لنطاقات 

 ماتھم التجاریة.سوف یقومون بھ مع نطاقات المستوى الأعلى ھذه وعلا
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المفاجأة الكبرى التي رأیتھا كانت التزامات المصلحة العامة، أن النظام كلھ، والطریقة التي تم   إیفان لیبوفیتش:

كان ھناك  تطبیقھ بھا، والطریقة التي یبدو أنھا كانت شيء تم سحبھ بدلاً من تثبیتھ من البدایة.

غیر المقتبسة، لالتزامات  -لاختیاریة، المقتبسةمشاكل في ذلك في كل من، المسائل الإلزامیة وا

فھي تضع أساس عمل ھش في الحقیقة والتي  ھناك مشكلة حقیقیة. .PICsالمصلحة العامة 

ولذلك من وجھة نظري، ھذا الشيء كلھ كیف تم القیام  یكون للامتثال القدرة على فرضھ.

 تیجة غیر مقصودة لما حدث.، أعقد، كان واحدًامن أكبر نPICبالتزامات المصلحة العامة 

 

 أعتقد أن لدینا سؤالاً أو تعلیقًا من الحاضرین ھنا. شكرًا.  براد وایت:

 

  .NPOCوأنا عضو في  أنا اسمي لوري شولمان. مرحبًا. مرحبًا؟  لوري شولمان:

فیما یتعلق بنقطة ستیف عن عدم استقطاب مسألة ما إذا كنا نتوقف أو نستمر في نطاقات 

gTLD –  نطاقاتgTLD  ،الجدیدة، سأكون مھتمًا جدًا لأعرف من جھة العمل من جانبنا

و من جانبنا، ما من شأن  ALACعلى الرغم من أنني أعتقد أنني أعرف الجواب من 

الاعتبارات أن تكون أو أن یكون مجتمع الأعمال مفتوحًا حتى إطلاق محدود حیث یتم إنشاء 

باسم الاقتصادات المحرومة والمتخلفة والمناطق وربما حتى  برامج جدیدة فیما یعرف لدینا الآن

ھل یمكن أن نرى إطلاقًا محدودًا حیث أطلقنا في  بعض القطاعات مثل القطاعات غیر الربحیة؟

 المصلحة العامة ونرى إلى أین ننطلق من ھناك؟

 

و"في وقت مبكر" قد تعني قبل سبع سنوات،  -من وجھة نظر مجتمع الأعمال، في وقت مبكر   ستیف دیل بیانكو:

دائرة الأعمال، وجزء من ھذه المجموعة من أصحاب المصلحة التجاریین، تبنت الموقف الذي 

ینبغي أن تعطي الأولویة للمتقدمین من المجتمعات المحرومة وخاصة  ICANNیقول أن 

وبعبارة أخرى، نطاقات المستوى الأعلى التي في مخطوطات أخرى  أسماء النطاق المدولة.

% من السكان الذین لا یستخدمون الحروف اللاتینیة كحروفھم 56لـ - 2/3غیر اللاتینیة لـ

لذلك كنا جمیعًا متفقین في مجلس الإدارة على فكرة محاولة التوصل إلى  الأبجدیة الخاصة بھم.

عات المحرومة من خلال مساحة نطاق المستوى العلوي الطریقة المستھدفة لخدمة المجتم

 الحالي.
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وھذا ھو  ثم، من العدید من النواحي، أبحرت السفینة. لا زلت أعتقد أن ھذا موضع صالح.

ھناك الكثیر من الشركات التي تتمنى لو كانت قد قدمت  السبب الذي دفعني لاقتراح ذلك.

لتي كانت ترغب في التقدم، للجولة العلاجیة للحصول على العلامة التجاریة، والمجتمعات ا

ھناك الكثیر من الضغط الآن بحیث سیكون من الصعب حصر جولة  التي تحدث عنھا إیفان.

 جدیدة متخصصة عندما یدعي الآخرین أن لدیھم حق شرعي في دخول ھذه الجولة.

لا أرى كیف  یمكننا القیام بھا بأسرع ما یمكن، ولكن لذلك أعتقد أن المراجعات ضروریة.

یكون من المنطقي أن نقوم بجولة صغیرة مباشرة ما لم نتمكن من تقیید ذلك بشكل صحیح 

 للمجتمعات المحتاجة.

 

 أعتقد أن لدینا سؤال ھنا.  براد وایت:

 

 3أشعر بقوة أن الوحدة  ولكني أتحدث بصفتي الشخصیة. IPCكریستینا روزیت، من  شكرًا.  كریستینا روزیت:

التي تغطي الاعتراضات وتسویة  دلیل مقدم الطلب تحتاج إلى إصلاح شامل.بالكامل من 

وفي رأیي، باستثناء اعتراض الحقوق القانونیة، والتي أعتقد أنھا فعلت بالضبط ما  المنازعات.

یفترض القیام بھ وفي الوقت الذي كان من المفترض القیام بھ وبالتكلفة التي كان ینبغي أن 

 ى من ذلك وبصراحة، كان مجرد كارثة.تتكلفھا، أما ما تبق

وأنا أعلم أنني بالتأكید لم أتوقع مدى، وبعض النتائج الغریبة التي قد  -لا أعتقد أن المجتمع 

 نراھا من تفسیر اللوحات من المعاییر لمختلف الاعتراضات.

رض ومع الكشف لأنني كنت محامي باتاغونیا، أعتقد أننا حقا بحاجة لإعادة النظر في المعا

وإذا كنا سوف نبقیھ، فنحن بحاجة للتأكد من أن ھناك فرصة للمتقدمین الذین رفع  المستقل.

ضدھم اعتراضات لیكون لدیھم القدرة لرفع ومعالجة تضارب المصالح بدون الحاجة إلى إنفاق 

 دولار لمقاضاة اعتراض. 200.000
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 أسئلة وتعلیقات من أي شخص؟  براد وایت:

كشخص یعد وجھة  ھناك شغف كبیر. نحن دائمًا نجري موازنة. ذلك. اسمحوا لي أن أسألكم

للصحفیین، یأتیني الكثیر من الصحفیین باستمرار، ودائمًا یسألونني متى سوف تبدأ الجولة 

  المقبلة متى سوف تبدأ الجولة المقبلة.

لجنة ونحن وكنوع من تفسیر ما قالھ أولیفر، أرى أن ھناك الكثیر جدًا من الإجماع على ھذه ال

ولكن مع الكثیر من الاھتمام، ھل یمكنكم أن  بحاجة لجعلھا بطیئة، یجب أن نكون حذرین.

  تتحلوا بالبطء الشدید؟

 میشیل؟

 

  فھي مسألة توقعات. الأمر لیس مسألة سرعة. أعتقد أن أحد الأشخاص ذكر ذلك بالفعل.  میشیل نیلون:

، كانت رسائل العلاقات العامة بأكملھا والاتصالات حول 2008في اجتماع باریس في عام 

برسالة واضحة جدا ولكن  ICANNأرسلت  الجدید في كارثة تامة ومطلقة. TLDبرنامج 

غیر صحیحة تماما للشركات والمنظمات في جمیع أنحاء العالم قائلة: "أحضره إلى ھنا، قدم 

ھذا ما سوف یحدث الآن "عندما لا یقترب الأمر من الحدوث، عندما  المغادرة.إنھ وقت  طلبك.

 لم یتم إعداد شيء. لا یكون ھناك شيء جاھز.

ما رأیناه في ھذه الجولة الأولى ھو الشركات والمؤسسات التي لدیھا أموال للمضي قدما 

 -أخذوا  ي حد ذاتھا.العلیا بنجاح، ربما لا تكون كبیرة لكنھا ناجحة، ف TLDوتشغیل نطاقات 

أخذت الأمور وقتًا طویلاً لأن التوقعات لم تكن صحیحة منذ البدایة، حتى أنھ بحلول الوقت، 

انتقلت العملیة برمتھا طوال الوقت بوتیرة تشبھ الحلزون، حتى نفد لامال منھم وھو أمر مثیر 

 للسخریة.

في العودة من الفشل بمساعدة  أعني، شھدنا تطبیق واحد معین نحن جمیعًا على درایة بھ ونجح

لكن، أعني، إنھ من المحزن حقًا أن نرى الطاقة التي بذلھا  كیان تجاري أكبر، وھذا أمر عظیم.

 بعض ھؤلاء الناس والمنظمات تختفي ببساطة بسبب أن التوقعات تم تحدیدھا بشكل سيء.

لكن تحدید  لاثة أعوام.لذا فھي حالة عدم القول ھیا لنقوم بذلك في عام واحد، أو عامین أو ث

أعني،  معالم واتصالات حول ذلك، وھذا ھو الشيء الذي یمكن للشركات والمنظمات القیام بھ.
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وأنا أعلم أن ھناك بعض  یقصد بھ أن یكون آمنًا ومستقرًا. ICANNفي النھایة أن اختصاص 

 عذرًا. الأشیاء الأخرى ھناك.

ھ مستقر وآمن، ولیس مجرد مسألة دعونا نفعل یجب أن یكون ھذا ما ینبغي التركیز علیھ، وأن

 ذلك الاسبوع المقبل.

 

ما نحتاج إلیھ بالفعل ھو الوقت  لذا فما أسمعكم تقولونھ في الأساس ھو "لنبطيء، نعم، ھذا جید.  براد وایت:

 الذي یمكننا بالفعل الاعتماد علیھ."

 

 بذلك بشكل جید. ICANNأعني، ونحن جمیعًا نعرف كیف قامت  نعم.  میشیل نیلون:

 [ ضحك ]

 

 ستیف؟  براد وایت:

 

براد، أنت تتعامل مع الصحفیین طوال الوقت ویرید الصحفیون منك أن تقدملھم إجابة لأنك إذا   ستیف دیل بیانكو:

 TLDفعلت ذلك، سوف یحصلون على سبق صحفي، ویحصلون على العنوان لیقول "نطاقات 

  سرح بالقرب منك."، تصل إلى الم2016العلیا الجدیدة، عام 

  لذا لا تجیب على ذلك.

كنت أقود بھا من المستشفى إلى المنزل  قم بما قامت بھ زوجتي لي بعد أن رزقنا بطفلنا الأول.

متى سوف نبدأ  وطفلنا في المقعد الخلفي، وقلت: "عزیزتي، كان ھذا رائعًا كانت تجربة رائعة.

  العمل للطفل التالي؟"

عندما  وینبغي أن تكون ھذه ھي إجابتنا. ومستعدة ولیس بعد دقیقة." قالت "عندما أصبح بخیر

 نكون مستعدین، سوف نقوم بالجولة التالیة.
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  كانت ھذه ھي إجابتنا لأكبر قدر.  براد وایت:

 استفسار حول أمر ما. روب، أعتقد أن معك شيء من غرفة الدردشة.

 

وكارلوس رییس ھنا الذین وجدوا طرقا للبقاء على اتصال دون تھنئة لبندتا روسي  شكرًا براد. روبرت ھوجارث: 

  استخدام واي فاي فشكرًا لھما.

"على الرغم من أننا نتحدث عن الجولة المقبلة، ھناك  أو یسأل ھذا السؤال: -تیم ماكاي یقول

كمثال  بعض القضایا الھامة التي تحتاج إلى معالجة في الجولة الحالیة عن المصالح العامة.

المخاوف من مجتمع الصحة العامة بشأن النطاقات ذات  ICANNى ذلك، لماذا تجاھلت عل

وھذا یشمل دراسة  ؟HEALTHCARE.الجدیدة و HEALTH. الصلة بالصحة، وتح

في  ICANNنشرت في مجلة لانسیت والمجلات الأخرى معربا عن القلق الشدید إزاء عملیات 

 عدم تلبیة مصالح المجتمع العالمي الأوسع.

، فقد تم ICANN، وغیرھم قد أرسلوا خطابات لـ WHO، WMAعلى الرغم من أن 

 ؟"ICANNلماذا لا یوجد ذلكفي جدول أعمال  تجاھلھا.

 شكرًا. وربما أجاب البعض لدیكم أنھ في سیاق الجولة التالیة أیضًا.

 

كومیة، فإنھا لا تزال على من المنظور الحكومي، من وجھة نظر اللجنة الاستشاریة الح شكرًا. بیتر نتلفولد: 

، وتحدید GACحول ضمانات  NGPCما زلنا في حوار نشط مع  جدول الأعمال.

HEALTH وHEALTHCARE .لذلك ھذه محادثة جاریة، أحدھا أن  في ھذه الضمانات

إنھا واحدة من العدید  الحكومات مھتمة بشكل خاص والآخر حول ما سوف یحدث مع المجلس.

قد أنھا لا تزال تلعب في الجولة الحالیة والتي سوف تحتاج بعض الاھتمام من القضایا التي أعت

 الحذر قبل أن ننتقل إلى الجولة القادمة، لذلك اعتقد أنھا نقطة جیدة حقا.

 

، وماھي أكبر ثلاث مخاطر GACبیتر، أثناء حدیثك، إن كان بوسعك تقدیم أولویة اھتمامات   براد وایت:

 تواجھ ھذا البرنامج؟
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 من الجولة الحالي؟  نتلفولد: بیتر

 نعم.  براد وایت:

 

حسنا، أستطیع أن أتكلم فقط عن حكومة واحدة لذلك من الصعب جدُا بالنسبة لي أن أحدد   بیتر نتلفولد:

 أولویات، أعتقد.

في ھذا الوقت، ناقشنا بالفعل مناقشات بشأن الضمانات،  GACولكن بالتأكید من جدول أعمال 

  لذلك أعتقد بالنظر في الجولة الحالیة، والضمانات التي نفذت، كیف تم تنفیذھا.

كمشورة بشأن السیاسات العامة الذي قدمتھ للمجلس  GACوأعتقد أن التوازن بین ماتراه 

، التي لا زلنا GACئلة، بالطبع، لـوالطریقة التي تنفذ بھا تلك الممارسة، أثار بعض الأس

 نتابعھا.

تركز أیضا على النظر في بعض القضایا من الجولة الأولى التي  GACوكما ذكرت، فإن 

أعتقد  حددناھا التي نعتقد أنھا ینبغي أن تركز على الجولات المقبلة، وھذه الأسماء الجغرافیة.

تتطلع دومًا  GACأعتقد أن  .GACأنھ لیس من المستغرب أن یكون ذلك في جدول عمل 

لبعض المناقشات مع الآخرین في المجتمع الذین لدیھم وجھات نظر مختلفة محتملة بشأن ھذه 

 المسألة.

مرة أخرى، ھذه واحدة من  سمعنا البعض الآخر یتحدث عن عملیات تطبیق الاتصالات.

أیضًا الناس یتحدثون والأخرى التي سمعنا  المشكلات التي ننظر فیھا مع مجموعة العمل لدینا.

عنھا ھي قضایا دعم مقدمي الطلبات من الاقتصادات النامیة، لذلك تم تحدید ثلاث قضایا 

وفیما یتعلق بالجولة الحالیة،  كأولویات أو ذات فائدة عالیة لتبحث لتحسین الجولات القادمة.

 ة.مواصلة واستكمال ھذه المناقشة حول الضمانات المناسب -بالتأكید مثل رؤیة 

 

 أعتقد أن لدینا سؤال ھنا؟ شكرًا بیتر.  براد وایت:
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كنت سابقًا في قیادة دائرة الملكیة  .Adobe Systemsاسمي جیھ سكوت آدمز وأنا من  جیھ سكوت آدمز: 

الأمر فقط أنني سمعت عدة مرات  الفكریة، وأنا الآن عضو في دائرة العمل وھذالیس سؤال.

وأنا أعرف كیفیة التعامل مع  اللجنة أنھ یترجم إلى "بطيء."الیوم توصیفًا لما قالتھ ھذه 

الصحافة بقدر ما أقوم بھ، فھم یرغبون في أخذ قصاصات قصیرة من النص وتحویلھا إلى 

 عناوین.

 ما سمعتھ ھو "مفكر"، "ذكي"، و"مستنیر" لم أسمع "بطيء" على الإطلاق. لیس ھذا ما سمعتھ.

ونحن نضع أساس العمل الذي تم القیام بھ في  -قمنا  یام بھا.واعتقد ان الكثیر من الأسس تم الق

 الجولة الأولى.

  سمعت "ذكي" لم أسمع كلمة "بطيء"

وحتى إذا مشیتم بعیدًا عن ھنا، ستقوم الصحافة وتقومون بوضع شيء في العناوین، ینبغي أن 

 شكرًا. تكون "طلب اللجنة لعملیات ذكیة واعیة للمضي قدماً إلى الجولة التالیة."

 [ تصفیق ]

 

 في بعض الأحیان لا نكون واقعیون بشأن جدولنا الزمني. وأود أن أضیف صورة واقعیة أیضًا. لیبلوند: -أولیفر كریبین

ربما علینا أن ننظر أولاً إلى العمل الذي  نحدد الجدول الزمني ثم نكتشف أن العمل ضخم.

 واقعي.یتعین علینا القیام بھ ومن ثم نقوم بتحدید خط زمني 

 

 أعتقد أن لدینا سؤال ھنا.  براد وایت:

 

لكن في ھذه الحالة أنا أتحدث في سیاق  NCSGأنا عضو في  أنا اسمي أفري دوریا. شكرًا.  آفري دوریا:

 .GAYعلى وجھ التحدید،  شخص كان مستشارًا لأحد المتقدمین للمجتمع.

كما ذكرنا ھناك،  -نحن  لمحلیة.عندما كنا نضع البرنامج معًا، تحدثنا عن دعم المجتمعات ا

 ذكرنا حقیقة أننا أردنا المجتمعات أن تقوم بالتقدیم.
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بدلاً من ذلك، ما انتھى بنا المطاف للقیام بھ، من خلال مجموعة متنوعة من دلیل مقدم الطلب، 

  ھو إنشاء نظام والذي كان في الواقع عقابیًا للمجتمعات.

ي لا یصدق، الذي شكلناه من "شخص ما سوف یلعب وتوجیھ جزء منھ بین جنون العظمة الذ

 "، وأنشأنا جمیع أنواع الجدر.someone will game the systemبالنظام"، "

 أكبر لعبة یلعبھا الناس. ،"someone will game the systemالآن، أصبحت "

ولكنھ ، كل ما علیك القیام بھ ھو قول، "أوه، ICANNلأنھ في كل وقت ترید إیقاف شيء في 

 .سوف یلعب بالنظام"

كیف یمكننا بناء نظام یدعم بصدق المجتمعات، ویدعم الاقتصادات النامیة  لذلك أتساءل عن:

بالفعل، ویدعم حقًا اللاعب الصغیر، دون الحاجة للتعامل باستمرار مع حقیقة أن اللاعبین 

 .الأكبر سوف یھمسون دائما "لكنھم یلعبون بالنظام"

 

 شكراً آفري.  براد وایت:

 

من  3أعتقد أن جزءًا من ھذا یعود إلى قضیة ماقالھ متحدث آخر عن، كما تعلمون، الوحدة  إیفان لیبوفیتش: 

 دلیل مقدم الطلب بحاجة للمراجعة.

، وطریقة دعم GAY.عتقد أنھ إذا نظرتم إلى الطریقة التي تم بھا التعامل مع طلب مجتمع 

لم یكن ھناك أي شيء في العملیة تم بشكل غیر  كتاب.مقدم الطلب، تمت وفق ما ذكر في ال

 صحیح.

 لذلك فنحن نجادل، أعتقد، أن العملیة نفسھا كانت سیئة.

ولذلك ھناك شيء واحد على المجتمع أنھ یسألھ لنفسھ وھو إلى أي مدى ھو على استعداد للعودة 

 جریناھا.إلى دلیل مقدم الطلب وإعادة أجزاء ھامة منھ بناء على التجارب التي أ

مقدس ولا یمكنك المساس بھ، سنقوم فقط  AGبناءً على من أتحدث إلیھ، سواء كان، "حسنًا، 

 ".بالقرص علیھ قبل أن ننتقل"، أو "سوف یحتاج إلى المزید من العمل الھام
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التي تحتاج إلى  AGھذه محادثة لا بد أن تكون لدى المجتمع لأن ھناك بعض الأجزاء من 

 ، كما أعتقد، قبل أن نمضي قدمًا.معاودة النظر فیھا

 

  أنا كیث درازك. شكرًا. حسناً. كیث درازك: 

نعم، أود فقط أن أبني على كل من التعلیقات من أفري وإیفان لأقول أنھ إذا كان ھناك تغییر 

جوھري في دلیل مقدم الطلب، سیكون ھذا على الأرجح تغییر في السیاسات ولیست قضیة 

  كاملة. PDP سوف یكون مطلوبًا. PDPتنفیذ، وھذا یعني أن 

إذا كنت تتحدث عن وحدة كاملة من دلیل مقدم الطلب، فھذا سوف یستغرق بعض الوقت، 

 وأعتقد أن الناس بحاجة لأن یكونوا مستعدین لذلك.

أنا لن أجلس ھنا وأقول أنھ یجب أن تكون ھناك تعدیلات أو أنھ ینبغي أن تكون ھناك إعادة 

تقد أن لدینا ما یكفي من المعلومات، من حیث أجلس، وأعتقد أن الحدیث عن كاملة لأنني لا أع

 السجلات والمتقدمین الیوم، لا أعتقد أن لدینا ما یكفي من المعلومات لاتخاذ قرار فیھا.

نحن بحاجة لبدء مناقشة ذلك وطرح المشكلات على  ولكن یحتاج إلى البدء في ھذا الحوار.

 شكرًا. ء في العمل الذي یمكن القیام بھ الآن.الطاولة حتى نتمكن من البد

 

 میشیل؟ شكرًا كیث.  براد وایت:

 

أعني، ھذا الشيء كلھ حول كل من المتقدمین وغیرھم من أفراد المجتمع، أعني، لقد  شكرًا.  میشیل نیلون:

 رأینا ھذا یظھر فیما یتعلق بالمسجلین في المناطق المحرومة.

ق التوازن الصحیح بین إزالة الحواجز غیر الضروریة للدخول أعتقد أننا ینبغي علینا تحقی

 والإبقاء على الاستقرار والإبقاء على فرص متكافئة.

إنھ لیس بالأمر السھل القیام بھ، وأنا لا أعتقد أن أي شخص یدعي أنھ  -ینبغي أن یكون ھناك 

كمسجل أوروبي  -كذلك، ولكن لا یمكن أن ینشأ لدیك الوضع والذي بموجبھ، باعتبار أنني 
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قذر، أنطلق وأسيء استخدام ثغرة في النظام الذي یھدف إلى الاستفادة من منظم من الاقتصاد 

  لیس ھذا ھو نوع الموقف الذي ینبغي السماح بھ ھنا. النامي.

إزالة ھذه الحواجز غیر الضروریة والعمل مع المسجلین  -ما یجب أن نبحث عنھ ھو إزالة 

یكون لدیھم فرص متساویة وأن النظام بأكملھ مبني على  -وغیرھا، بحیث وأمناء السجلات 

فرص متكافئة، وأننا لا یوجد لدینا حواجز تقنیة أقل مطبقة أو خفض أي نوع آخر من 

 الحواجز، فھو لا یزال مستوى للجمیع.

ه حیث فیما أعلم تجد فھو لا یحترم الحواجز الوطنیة. لأنھ في النھایة، الإنترنت عالمي.

 الحكومات أمرًا محبطًا ولكن ھذه ھي الحقیقة.

 

  میشیل. شكرًا.  براد وایت:

 تیجاني؟

 

أتذكر عندما كنا نعمل على برنامج دعم مقدمي الطلبات،  أفري كان على صواب تمامًا. شكرًا.  تیجاني بن جمعة:

وفي كل مرة قیل لنا أن النظام سوف یلعب بھ، وأضفنا شروطًا قاسیة جدا على ھذا البرنامج، 

نضیف المزید من الشروط، شروط أكثر صرامة، بحیث أن البرنامج لم فشل ولكن لم یتلقى 

 الدعم من أي شخص.

 

 شكرًا لك، تیجاني.  براد وایت:

أعتقد أن ما أود القیام بھ الآن، ما لم یكن ھناك اعتراضات من اللجنة، ھو الانتقال إلى 

 الموضوع الثاني.

 ھل الجمیع راض بذلك؟ دقیقة. 30 لدینا من الوقت حوالي

. ھل یعمل ھیكل ICANNدور اللجان الاستشاریة في وضع سیاسة  لذا القضیة الثانیة:

 ھیكل العمل. SO/ACمنظمات الدعم/اللجان الاستشاریىة 
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 لجمیع المھتمین، أود أن أود أن أستمع لبعض الأفكار ھنا. دعونا نجبب على ھذا السؤال.

  وطریقة إعداده، والعمل؟إنھ النظام الحالي، 

 واسمحوا لي أن أعرف النظام الحالي باتساع، إذا استطعت، بطریقة مبسطة للقادمین الجدد.

اللجان استشاریة، كما یوحي  تقوم أساسًا بالعمل السیاسي. ICANNالمنظمات الداعمة لـ 

 ظمات الداعمة.الاسم، تقدم المشورة، وتقدم الآراء، إذا صح التعبیر، على ما تقوم بھ المن

  ھل یحتاج إلى تعدیل؟ ھل النظام الحالي یعمل؟

 إیفان؟

 

، ھي أننا نلعب باستمرار at-largeجزء من المشكلة، على الأقل من وجھة نظر   إیفان لیبوفیتش:

Whac-a-Mole .ونجري وراء الأیِاء بعد أن تحدث، ونقدم المشورة بعد أن تتم الأشیاء  

 لدینا مجموعات العمل عبر المجتمعات. قد تسیر في الاتجاه الصحیح.الآن، الأمور وللہ الحمد 

  الآن ھناك الكثیر منھم. عندما بدأت لم یكن أحد تقریبًا سمع عنھا.

إذا كان لي اختیار طریقي، لن یكون ھناك أي وسیلة مثل مجموعة العمل عبر المجتمع. سیكون 

عوا میثاق الأمم المتحدة، الذین ھناك فقط مجموعة العمل بدون أي قیود على الذین وض

  انخرطوا، والذین، في الواقع، صوتوا على النتائج.

لا یزال ھناك الكثیر الذي یتعین القیام بھ، وتحدیدًا  إنھا خطوة جیدة جدًا. أرى المزید من ھذا.

ھناك عدد ضخم من  في البدایة. GACعندما یتعلق الأمر بأشیاء مثل مشاركة أعضاء 

كل شيء من التزامات المصلحة العامة، كما رأینا  .ICANNرأیتھا تحدث داخل  المشاكل التي

 -المنظمات الحكومیة الدولیة والمنظمات غیر الحكومیة وھلم جرا  -من قبل، إلى أمور أخرى 

یمكن أن تكون قد تناولت قسمًا بأسره أكثر سھولة في بدایة وضع السیاسات بدلا من التعلیق 

 على ما بعدھا.

، ولیس فقط ALACفإن التحدي ھنا ھو التأكد من أن المجموعات الاستشاریة، ولیس فقط  لذلك

GAC لدیھم فرصة للانخراط في كل ما یریدون، ولیس فقط  -، جمیع المجموعات الاستشاریة
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بعد ذلك، والتعلیق وتقدیم المشورة بعد وقوعھا وأیضًا المشاركة في كل مرحلة من مراحل 

 التنمیة.

 

لذلك بقدر التحدیات التي توجد داخل اللجنة الاستشاریة الحكومیة، أنا متعاطف مع ما  شكرًا.  درایدن:ھیذر 

أیضا صلاحیات واسعة،  GAC، لدى ALACمثل  یقولھ ایفان من حیث محاولة المواكبة.

لذلك من المحتمل جدا أن تكون ھناك مجموعة واسعة من المصالح فیما یتعلق بالمواضیع التي 

 .ICANNتحت المناقشة في  تأتي

، gTLDsومن خلال مناقشتنا السابقة عن نطاقات  لذا فقد كنا نكافح حتى نستطیع الاستمرار.

لعدد من السنوات، جنبا إلى جنب مع بقیة  GACفھذا حقًا، یھییمن بالفعل على جدول أعمال 

ئل أخرى، وھكذا شعرنا المجتمع، وذلك یعني أنھ كان صعبًا للغایة لتقدیم الاھتمام الكافي لمسا

 لمواكبة. -دائما أننا كنا نحاول 

نحاول أن نعود للنظر في بعض القضایا المتعلقة برمز البلد، فضلا  وما زلنا في ھذا الوضع.

عن بعض تلك العملیات الأوسع التي تعتبر مھمة في الصورة الأكبر من أجل المساھمة وتكون 

 فعالة.

حسناً، ھذه الاتھامات تأتي في بعض الأحیان  م في وقت متأخر.ولذا فإننا غالبا متھمین بالقدو

 نفسھا فیھ. GACمن أجزاء من المجتمع الذي یبدأ كل ھذا العمل، لذلك فھذا وضع مثیر لتجد 

وأعتقد زملائنا الآخرین في المجتمع  - GACولكن في الحقیقة، فإنھ یحتاج إلى أن تكون 

د أولویات العمل والاتفاق كمجتمع على ما نحن قادمون یدركون أھمیة أن تكون قادرًا على تحدی

 على القیام بھ كمجتمع.

یجب أن یكون ھناك اتفاق  -آخر للتفكیر فیھ، ثم  gTLDوأعتقد إذا كان سیكون ھناك برنامج 

حقًا أن، نعم، الآن المجتمع سوف یركز على القیام بذلك وسوف یكون من الصعب جدًا القیام 

 في نفس الوقت.بأنشطة أخرى كبیرة 

على التواصل عن  GACوعندما كنا نواجھ ھذا النوع من عبء العمل، كان یحدد من قدرة 

ورغم أن لدینا الآن جمیع لقاءاتنا مفتوحة، بصرف النظر عن أننا عندما  نفسھا وشرح نفسھا.

ي نضع اللمسات الأخیرة لوثیقتنا التي نتفاوض بشأنھا، الخاصة بالاجتماعات وجھا لوجھ الت

، بدأنا في القیام بمنتدیات مفتوحة وننظر في سبل لشرح أنفسنا حقًا ICANNنعقدھا ھنا في 
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لست متأكدا من أن الطریقة التي تعمل بھا الحكومات والطریقة التي  وأسالیب عملنا وھلم جرا.

مفھومة جیدا حقًا، ولذا فإننا لا نزال نتلقى طلبات للحضور والانضمام إلى  GACتعمل بھا 

  .تنظیمنا كیفیة حیث من لنا بالنسبة جدًا صعب ھذا أخرى،موعات عمل وھلم جرًا، ومرة مج

في الجلسة العامة، كما تعلمون، لدینا عضویتنا الكاملة ھناك، من  -نحن منظمون لذلك نواجھ

أجل الاتفاق على النتائج، ولذلك ھناك قلیلا من الاختلاف في الطریقة التي نعمل بھا بالنسبة إلى 

 جزاء أخرى من المجتمع .أ

من حیث الأشیاء التي نقوم بھا في محاولة لإشراك وجھة نظر الحكومة في وقت سابق في ھذه 

العملیة، كنا نعمل بجد، من خلال قیادة منال إسماعیل من مصر نعمل مع رئیس مجلس 

GNSOكیف ، جوناثان روبنسون، لمعالجة قضایا الاتصالات وكذلك كیفیة تحدید الأولویات و

شاركنا سابقًا في تلك  GACیمكنھم مساعدتنا وكیف یمكننا مساعدة أنفسنا، وبصراحة، داخل 

 العملیات.

ولكن ھذا لا یزال أمرًا صعبًا جدًا القیام بھ وھناك الكثیر من الالتزام، كما أعتقد، للقیام بھذا 

 العمل، لكنھ صعبة للغایة.

العمل لحلھا، وأعتقد أن ھناك أجزاء أخرى من لذلك فتلك ھي الضغوط التي أرى أن علینا 

 المجتمع أیضا، ونحن لا نقدم خیرًا لأنفسنا إذا لم نعترف بالمواضع التي بحاجة للتحسین.

 

ھیذر، اسمح لي أن أطرح علیك سؤال متابعة سریعة ومن ثم سوف نأخذ تعلیق أو سؤال   براد وایت:

 باتریك.

قد یضطر  GACالتي ذكرتھا، فإن حقیقة أن مندوب بسبب الطرق التي تعمل بھا الحكومات، 

إلى التحدث إلى الوزیر المختص بشأن بعض الأمور، ھذا النوع من نظام العودة والمنح 

وغیرھا، یبدو لي أنھ شيء صعب جدا التغلب علیھ، حیث أنالاتصالات الي توجھ ذلك سائدة 

 .GACالآن داخل 

 ا القبیل؟ھل یوجد نظام من ھذ ما ھو الثابت في ذلك؟
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حسنًا، سیساعدنا إذا عرفنا مسبقًا ما سوف تتم مناقشتھ، ما الذي یفترض أن ننجزه، في اجتماع   ھیذر درایدن:

خاص، بوجود تلك الوثائق في وقت مبكر، ولكن أیضًا القیام بتحلیل للعمل الذي یجري حالیا 

 من منظور السیاسة العامة.

ھناك دافع قوي لارسال روابط لبعضنا  غیر متمایزة. لذلك فالكثیر من المعلومات التي نراھا

وھذا مجرد مثل جدار من المعلومات لممثلیكم،  -البعض وإرسال الوثائق إلى بعضنا البعض، و

الذین عادة ما یكونون مثقلین جدًا بالأعمال ولدیھم، في بعض الحالات، مسؤولیات كبیرة في 

الملف تحدیدا، حتى أنھم یتنازعون على ذلك  المجالات الأخرى ذات الصلة ولكن لیس في ھذا

  في المنزل.

وأنواع القضایا التي تظھر، فھذا یعني أن علیھم العودة  GACونظرا للصلاحیات الواسعة لـ

، GACوالبحث عن خبرات من مختلف الإدارات، ولیس فقط إدارتھم، لیكون لھم ممثل في 

ید من الخبرة لیس فقط بشأن كیفیة عمل تحتاج فعلا إلى أن تكون ماھرًا جداً وعلى قدر ج

المعرفات الفریدة وما ھي القضایا السیاسیة المرتبطة بمخصصاتھا، ولكن أن تكون أیضًا قادرًا 

على الاتصال كما تفعل في المنزل، ومنھجك الوطني، وأطر السیاسة العامة، وھلم جرا وھكذا 

 دوالیك.

لم یكن ھناك ما یكفي من الوقت للتحضیر، إذا لذلك كل ذلك یجري على المستوى الوطني، وإذا 

 لم یكن لدیھم سلطة سیاسیة مناسبة أو الدعم في الداخل، یمكنك أن ترى أن ھذا صعب جدا.

یمكن للحكومات عادة أن تتوصل لتوافق  - GACبشكل ھائل و  GACفي الوقت نفسھ، نمت 

عملیة التوافق سوف تستغرق في الآراء بشأن كل شيء تقریبًا، شریطة وجود الوقت الكافي، و

 وقتا أطول لأن لدیك المزید من الممثلون یشاركون بنشاط.

 فھذه بعض الضغوط.

 

 دعونا نسمع من رفیق ثم سننتقل لك باتریك. شكرًا لك، ھیذر.  براد وایت:

 

دت أن أشیر إلى كان من السھل جدًا أن أكون في الواقع بعد ھیذر لأنني أر -لذلك أرید فقط أن  باتریك فالتستروم: 

التي لدیھا ھذه المسألة لتكون قادرة على جمع ما ھو الرأي في اللجنة  GACأنھ لیس فقط 
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لذلك  .SSACالاستشاریة ككل قبل أن یمكنھا في الواقع أن تدلي ببیان، انھ نفس الشيء مع 

كجزء من مجموعات العمل أو  SSACبالنسبة لنا للمشاركة من خلال وجود أعضاء 

عمل عبر دائرة وفقا للعملیة التي نستخدمھا، ولیس الشيء نفسھ بسماع ما ھي مجموعات 

وبطبیعة الحال، الاستماع إلى أعضاء  الفعلیة، والتي قد تكون مختلفة. SSACنصیحة 

SSAC بما في ذلك نفسي، قد تزید من فرصة، بالطبع، أن مشورة ،SSAC  تتماشى مع أي

مثلما كان رفیق یقول في وقت سابق، في محاولة لذلك نحن جمیعا لصالح،  عمل تقوم بھ.

 ھذا نوع من الخطوة الأولى. للتحدث أكثر مع بعضنا البعض.

یجب أن نعمل بجد لمحاولة المشاركة  نعتقد ذلك. ولإجابة السؤال، ھل الھیكل الحالي یعمل؟

ء ھي وكل ھذه الأشیا نحدد الأولویات معًا ولیس في صوامع. –یجب علینا فعل ذلك مبكرًا.

 أشیاء یتحدث عنھا جمیع أعضاء المنظمات الداعمة واللجان الاستشاریة مع بعضھم البعض.

لذا، نعم، بالطبع، ھناك العدید من المشكلات، كما ذكر ھیذر بعضًا  ونحن نحاول تحسین ذلك.

ھو  لا یجب علینا المضي خلال القائمة الطویلة التي لدینا جمیعًا، ولكن أعتقد إذا كان ھذا منھا.

الحال، علینا أن نشمل القدرة على اعتماد وإصلاح تلك المشاكل، وأعتقد أن الجواب على 

 لا أرى أي سبب للبدء بأعمال كبرى في الوضع الحالي. سؤالك ھو بالتأكید، نعم.

 

 رفیق؟ شكرًا لك، باتریك. براد وایت: 

 

أنا اعتقد أن واحدًا من القضایا، ھناك قلق حول وجود نوع من العملیة  -لذلك أنا  شكرًا. رفیق دماك: 

، كان ھناك GNSOلذلك  لكنني ھنا أحاول فھم ما یمكن القیام بھ. .GACالموازیة قادمة من 

وربما تحاول أن یكون لھا علاقات متبادلة حتى تحصل  GACو  GNSOتلك المجموعة بین 

ومع ذلك، من خلال تجربتي عندما كنت الرئیس المشارك للفریق  .انھا نوع من المكافأة -

فصلت مقدم الطلب من بلد نام وأحد المشكلات التي رأیتھا أن لدینا بعضًا من  -العامل وفصلت 

كما  -فما یمكننا  لا یمكنھم المشاركة في ذلك بنشاط. -في الفریق العامل ولكنھم  GACأعضاء 

یر من العمل تتم من خلال مجموعات العمل، لذا فما یمكن القیام تعلمون، من حیث مراقبة الكث

لیكونوا نشیطین ھناك والتفاھم والاعتراف  GACبھ ھو الحصول على المزید من أعضاء 

أعني، ھذا سؤال  كھیكل ولكن ربما بالنیابة عن أنفسھم. GACبأنھم لا یمكن أن یمثلوا حقا 

 لھیذر، حول ما یمكن فعلھ.
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 كیث؟ شكرًا رفیق. براد وایت: 

 

لذا أعتقد أن الإجابة المباشرة على السؤال على الشاشة ھي، نعم، أعتقد  أنا كیث درازك. شكرًا. كیث درازك: 

وأعتقد أن الأسئلة حول، كما  ولكن یمكن أن یكون أكثر فاعلیة وتأثیرًا. أن الھیكل یعمل.

واحدًا منھا ھو أولویة فاعلیة عمل  وأعتقد أن تعلمون، حسنا، ما الذي یتعین علینا القیام بھ؟

ICANN .أعتقد أن النقاط التي أثیرت حول وجود الوقت ووجود القدرة على  من قبل المجتمع

ھي القضایا الملحة، وأعتقد أننا كمجتمع یمكننا القیام بعمل أفضل  -فھم ما یحدث لمناقشتھا وما 

جموعاتنا، لتحدید أولویات العمل الذي بالعمل معا، سواء كان ذلك على مستوى القیادة أو بین م

سیكون لدینا دائما تیارات عمل فردیة سوف نحتاج إلى معالجتھا، ولكن أعتقد أن  یھمنا جمیعا.

ما  -ھناك حاجة لتحسین التعاون والتواصل بین القطاعات أو الجماعات المحلیة لتحدید ما ھو 

 ھي أھم الأولویات بالنسبة لنا جمیعا.

وھذا أنا أعتقد أنھ ما أشار إلیھ إیفان لحقیقة أن ھناك تفاعل  -قد أن الإشارة إلى أعت -عتقد أن 

أكبر عبر المجتمع الیوم مما كان علیھ قبل سنتین أو ثلاث سنوات، وبالتأكید قبل خمس سنوات، 

 -لذلك أعتقد أن ھناك  وأعتقد أنھ شيء ایجابي جدا، وبالتأكید خطوة في الاتجاه الصحیح.

في ھذه المسألة أو في ھذا السیاق مما كانت علیھ قبل  -ضل الآن، كما أعتقد، في الأمور أف

عفوًا  -وأود أن أشیر إلى أنھ خلال العام الماضي قامت المنظمات الداعمة  بضع سنوات.

مجموعة أصحاب المصلحة للمنظمات الداعمة واللجان الاستشاریة وقادة الدوائر الانتخابیة مع 

أعتقد أنھا ساعدتنا إلى حد ما  وأعتقد أن ھذه التفاعلات كانت قیمة للغایة. ھ.فادي وكبار موظفی

ولكن  ICANNفي كسر الصوامع أو أن یكون التواصل أفضل، ولیس فقط من المجتمع مع 

یمكن  أعتقد أننا على المسار الصحیح. لذا أعتقد أن ھذا إیجابي للغایة. في الواقع بین المجتمع.

ك، ولكن، كما تعلمون، یجب أن نشكر فادي لبذل الجھد في دعوة القادة معًا القیام بأكثر من ذل

 شكرًا. وأعتقد أنھ شيء یمكن أن نبني علیھ. للقیام بھذه الدورات العادیة.

 

 ھولي. شكرًا كیث. براد وایت: 
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دام المواطنین أولاً، أود أن أذكر الناس بما قالھ الأمین بریتزكر ھذا الصباح، لاستخ شكرًا. ھولي رایتش: 

وأود أیضا أن أدعم ما  لذا أعتقد أن ھذا یمثلنا. كجزء من نموذج أصحاب المصلحة المتعددین.

علینا أن  قالھ إیفان الذي ھو في الأساس أن علینا أن نكون جزءا من العملیة من الیوم الأول.

عد في النقاش، لأنھ من نقوم بكتابة أسئلة المیثاق أو المساعدة على كتابة أسئلة المیثاق، مما یسا

لا یرغب أحد في إعادة  صفحة. 60، 50، 40المتأخر جدًا أن نحصل على التقریر النھائي لـ

لذلك یجب أن یكون لدینا الوقت والموارد للقیام بذلك، وعلینا الالتزام للقیام بذلك  كتابة ذلك.

 بأنفسنا.

لكثیر من الأمثلة التي تحدثنا عنھا الجدیدة، وھناك ا gTLDأعتقد أن المثال السيء كان نطاقات 

أعتقد المثال الجید، باتریك، ھل سیأتي باتریك ویتحدث  في وقت سابق حول ما حدث من خطأ.

أتیحت لنا الفرصة لنقول من  أحب أن أشید بذلك. معنا لتحقیق مشروع وثیقة قل ما ھو رأیك؟

م الكثیر من المختصرات التي نعرفھا الرائع أننراكم بالمناسبة، كتبنا لثلاثة من الجماھیر ونستخد

كان حوارًا مفیدًا، وقد وعد بمواصلة الحدیث وھا  جمیعا ونحبھا ولكن لن یفعل ذلك أحد آخر.

عتقد أن ھناك  أعتقد أن ھناك بعض الأمور العملیة عن المشاركة في وقت مبكر. نحن نقوم بھ.

أشیاء مثل  فق الواسع لھذا المجتمع.أیضا بعض الأشیاء البسیطة، لكنھا في الواقع تلوح في الأ

إتمام الأشیاء في وقت مبكر لأن الكثیر من أعضائنا لا یعیشون في مكان حیث یكون من السھل 

ترتیبات السفر ھي أیضا صعبة  الحصول على فیزا للذھاب إلى مكان وأصبحنا نجد صعوبة.

یصعب علي فعلا حضور  وأود أن أقول لمنطقة آسیا والمحیط الھادئ، بالنسبة لبعض الناس.

ھل یمكن تغییر الأوقات  في الصباح. 4:00، و 3:00، 2:00، 1:00اجتماعات في الساعة 

 شكرًا. من فضلكم؟

 

 ستیف. شكرًا ھولي. براد وایت: 

أستطیع أن أفھم لماذا نرید تنظیم وتصنیف ذلك لاستیعاب جمیع أصحاب المصلحة على  شكرًا. ستیف دیل بیانكو: 

وھذا ما دفع بنا إلى ھیكل المجتمعات الاستشاریة، ومنظمات  إنھا نزعة طبیعیة. ھذا الكوكب.

ولكن بالنسبة لمجتمع الأعمال، فھو غیر قابل للتطبیق في  الدعم، ومنظمات أصحاب المصلحة.

الواقع تماما للدلالة على مجتمع الأعمال مع ثلاثة أحرف صغیرة في مقدمة ھذه البطاقة 

CSG. لذلك، منظمة  تعني مجموعة أصحاب المصلحة التجاریة. تعنیھ؟ ھل یعرف أحد ما

دعم واحدة، مجموعة أصحاب المصالح التجاریة، من المفترض أن تكون منظمة تمثل مصالح 

كان مجرد تسمیة توصلنا لھا قبل أربع أو  تجاریة متنوعة، لكنھا لیست منظمة على الإطلاق.
 

  39من  32صفحة 

 



 AR تقود جلسة موضوع عال الأھمیة -المنظمات الداعمة/اللجان الاستشاریة  -لوس أنجلوس 

تسمیة لثلاثة من مجتمعات الأعمال القائمة، وكانت ال .GNSOخمس سنوات في إعادة ھیكلة 

الدائرة التجاریة، البحث عن المسجلین والمستخدمین، دائرة الملكیة الفكریة، البحث لحمایة 

العملاء والعلامات التجاریة من السلع المقلدة والتعدي على العلامات التجاریة، ومقدمي خدمة 

بل، وتقدیم الخدمات من خلال حل معظم الإنترنت ومقدمي الاتصال، شركات تیلیكو والكا

من غیر المرجح أن الكابل وتیلیكو،  لذلك فھذه مصالح متنوعة. الخاص بكم. DNSخدمات 

من خلال العدسة نفسھا كشركة تبحث لجعل  ICANN، سوف یتابعون مسألة سیاسة ISPو

أن المستخدم یبحث عن ویشمل ذلك التأكد من  الإنترنت آمنًا وموثوقًا وآمنًا لموظفینا وعملائنا.

لا ینتھي بھ في موقع برامج مزیفة أو أن البرید الإلكتروني من ویلز فارجو  Adobeبرنامج 

ھذا بشأن حمایة عملائنا، لكننا نادرا ما نرى العالم من خلال نفس العدسة  لیس موقعًا للتصید.

  بالضبط.

ددین لمحاولة خلق تسمیات لذلك أشعر أننا غیرنا بشكل قصیر نموذج أصحاب المصلحة المتع

لأشیاء بشكل جید، وأعتقد أن تلك الأشیاء یسیران جنبًا إلى جنب، وأنھامتشابھة بقدر كبیر، 

ھناك في كثیر من  وإنشاء تسمیة حیث لا یوجد تنظیم ولا توجد محاذاة مفترضة للمصالح.

یمكننا تبسیط  الأحیان یوجد، ولكن أعتقد أنھ من الخطأ أن نحاول وضع الناس في فئات حتى

مخطط ھیكلي لدینا لأنھ لا یؤدي إلى تبسیط المشاكل التي تواجھ الشركات في التعامل مع شبكة 

 الانترنت الیوم.

 

 أعتقد أن لدینا تغریدات. شكراً لك ستیف. براد وایت: 

 

 في الغرفة. أنا آسف، براد، أنا فقط لم أتمكن من المقاومة، على الرغم من أنھا من شخص المشارك عن بُعد: 

إلى المشورة  ICANN، تحتاج Avritweets@تغریدات أفیرا،  الواي فاي یعمل أخیرًا.

متى سیتم إنشاء لجنة استشاریة لحقوق  بشأن حقوق الإنسان التي تتأثر بجمیع السیاسات.

 الإنسان؟

 

 أن حقوق الإنسان.دعونا نتعامل مع المسألة بكاملھا بش دعونا نوسع ھذا السؤال بعض الشيء. براد وایت: 

 میشیل؟ ھل ھناك مخاوف جدیة بین أي من المجموعات، أي من اللجان، منظمات الدعم؟
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لم تتعامل معھا بالفعل،  ICANNأعتقد أن ھذا ینطبق على العدید من القضایا التي أعتقد أن  میشیل نیلون: 

حقوق الإنسان، والخصوصیة، والمراقبة، والكثیر من ھذه الأشیاء ھي مواضیع یھتم بھا الكثیر 

كان ھذا  –كأوروبي، أجریت ضجة مباشرة في طریق مسدود كان من الناس داخل المجتمع.

إنھ  فأنتم تعلمون أن ھذا موضوع ساخن. فیما یتعلق تحدیدا بالخصوصیة. ICANNھیكل 

أعتقد أن  كما تعلمون، الحصول على الحق المتوازن لیس بالأمر السھل. -حیث، كما تعلمون، و

GAC  ذكروا أنھ في إحدى دوراتھا، وأعتقد أنھ كان یوم  -ھي أیضًا واعیة من ھذا وأنھم

دورا محددا یتوسع بما یتجاوز جوھرھا أم  ICANNوأعتقد إذا كان ینبغي أن یكون لـ  أمس.

وكیف یمكن معالجة بعض ھذه القضایا دون توسعھ أو إعطاء تصور  ون مشكلة.لا سیك

  للتوسع؟

حاول رسم ذلك الخط الفاصل بین ما یمكن  -كان لافتًا في خطاب فادي صباح الیوم حیث قدم 

% كیف یمكننا القیام 100وأنا متأكد  القیام بھ. ICANNوما لا یجب على  ICANNأن تفعلھ 

 بذلك.

 

كان من المثیر للاھتمام، فادي، في إطار التحضیر لھذا الاجتماع، تقدیم عددا من المقابلات   براد وایت:

الصحفیة والموضوع الذي قدم خلالھما، كان واحدا مع وكالة فرانس برس والآخر كان مع 

كان لدیھا دائما  ICANNكوارتز والتي نشرت الیوم، وفي كلتا الحالتین أشار فادي إلى أن 

وأكد أن  فراد قادمین في محاولة منھم لحملھم على القیام بأشیاء تتجاوز مسئولیتنا.منظمات وأ

الإحباط الذي أعتقد أنھ شعر  جزءا من الحل للمضي قدما ھو نظام بیئي لمعالجة تلك الحالات.

الانتقادات، لیست لأن  -بھ، وأنا متأكد أننا جمیعا نشعر بھ في بعض الأحیان، ھو أنھ لیس أن 

أعتقد  المجموعة الخطأ، المنظمة الخطأ. -بل لأنھا تأتي لأجل المساعدة غیر صالحة.طلبات 

 أننا جمیعًا نشعر بذلك من حین لآخر.

 

كانت دائمًا تعاني من مثل ھذا الوقت  ICANNعتقد أن جزءًا من ھذا ینبع أیضًا من حقیقة أن  إیفان لیبوفیتش: 

المسألة الخاصة كانت في بعض الأحیان نقطة  ھذه الصعب لتحدید ما ھو في المصلحة العامة.

من الصعب حتى الحصول على نقطة بین ذلك، لأن الكثیر من  حقیقیة ساخنة، كلما ذكرتھا.

  الناس المختلفة لدیھا رؤیة مختلفة لما تعنیھ المصلحة العامة.
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لأن  في ضوء ذلك، یؤدي ذلك إلى التركیز على حقوق الإنسان، على الأقل في أذھان البعض،

فھو یقنن بعضًا  الإعلان العالمي. -ھذا من شأنھ تقنین الوثیقة لدینا، لدینا إعلان الأمم المتحدة 

ولذا أعتقد أن ما نراه الآن في الدعوة  من الأشیاء التي نسمیھا المصلحة العامة طوال الوقت.

لذلك، لأن ھذا  لحقوق الإنسان، إلى حد ما، ھو الفشل في معالجة بعض قضایا المصلحة العامة.

كان غیر متبلور، من الصعب جدًا تحدیده، والتعامل معھ على الأقل، وتسمیتھ بحقوق الإنسان، 

 ھل یمكن أن نشیر إلى شيء یقنن ذلك ویضع حدود لذلك.

 

 رفیق. براد وایت: 

 

 ICANNلذلك فقط للرد على تعلیقك، أنا لا أعتقد أنھ بشأن اختصاص أو جماعات قادمة إلى  رفیق دماك: 

لإصلاح المشكلات ولكن في الواقع أننا عندما نعمل على تطویر السیاسة فنحن بحاجة إلى تقییم 

بشأن الخصوصیة، من  WHOISحتى إذا كان ھناك مشكلة مع  أثرھا على حقوق الإنسان.

وعندما یكون لدیك حمایة البیانات بإرسال رسائل  الحقیقة إنھا حقیقة أننا بحاجة لرعایة ذلك.

لا نقول أننا لا نستطیع في كل مرة قول  ، إنھ شيء ینطوي على بعض المخاوف.ICANNإلى 

أن ذلك في مسؤولیتنا، وھذا ھو الفرق الذي نأخذه ھنا، لا. بل عندما نقوم بوضع السیاسة نحن 

كجزء من ھذا التقییم نفعل مثل ما نقوم بھ بشأن  بحاجة إلى القیام بتقییم لحقوق الإنسان.

وأعتقد أن أحد الاقتراحات من أفري في ھذا  حقوق الإنسان جزء من ذلك. لم جرا.الاقتصاد وھ

التي تقوم بمتابعة  SSACالشأن ھو إنشاء لجنة استشاریة كنوع من ربما لمتابعة ما یحدث مع 

، ICANNلذا فھم یقومون بإجراء تقییم وإعطاء المشورة للمجلس وداخل  الأمن والاستقرار.

 ذلك أیضا من أجل حقوق الإنسان.بحیث یمكن أن یتم 

 

 ھیذر. براد وایت: 

 

انفصال من حیث مفاھیم حقوق الإنسان ومدى نجاح  -أردت فقط أن أشیر إلى، أعتقد، نوع من  ھیذر درایدن: 

وحقوق الإنسان تنطبق بالفعل على  وھذه مبادئ القانون الدولي وھلم جرا مفھومة بالفعل. -ھذا 

ومات للحفاظ على تلك الحقوق، بما في ذلك أمور مثل حریة الحكومات ومسؤولیات الحك
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ھي مؤسسة من القطاع الخاص، وأعتقد أننا بحاجة أن  ICANNو التعبیر وما إلى ذلك.

وبطریقة ما أعتقد أن  نعترف أنھ إذا أردنا أن نجري مناقشات في المجتمع حول حقوق الإنسان.

صعبة قلیلا حول تلك المناقشة، حول مسألة  ھذه المناقشة -ھذا ھو أحد الأسباب لماذا ھذا 

 حقوق الإنسان.

 

 باتریك. براد وایت: 

 

أنا أحاول التأكد من أننا نقوم بمراجعة على أساس  أدعم أفري والھدف الذي لدیھا. –نعم، أعتقد باتریك فالتستروم: 

ن ما نسمیھ ولكن كما تقول ھیذر، علینا أن نكون حذرین بشأ المصلحة العامة أو أیا ما كان.

لأنھ كما تقول ھیذر، أن حقوق الإنسان ھي شيء خاص جدًا إما أنھ یحظر الحكومات  ھذا.

 والدول من القیام بشيء أو أنھ یجبرھم على القیام بأشیاء معینة، مثل حمایة مواطنیھا والعكس.

ى لذلك فمن غیر الواضح قلیلا بشكل رسمي، معرفة كیف تطبق حقوق الإنسان في الواقع، عل

 سبیل المثال، في القطاع الخاص.

قیل، أعتقد أن الھدف النھائي ھو الحصول على مراجعة لرؤیة كیف یمكن لنا جمیًعا التصرف، 

والھدف ھو أن كل شخص ینبغي أن یكون قادرا على استخدام أسماء النطاقات لأي من أسماء 

 النطاقات التي من المفترض أن تستخدم.

ماذا أسماء النطاقات مسجلة فعلیا الیوم، وعدد كبیر بالفعل من بدأنا النظر ل SSACنحن في 

أسماء النطاقات المسجلة لیست سوى مسجلة لتكون قادرة على القیام بشيء یمكن علاجھ و / أو 

النظر إلیھ على أنھ جریمة أو ھجمات للحرمان من الخدمة أو مھاجمة الأنظمة التي لدینا 

لسؤال ھو، ھل ھذا النوع من التسجیلات حتى الأشیاء التي لذا فإن ا ومھاجمة الإنترنت نفسھ.

كما یطلق علیھ  -مثل عدم الشرعیة  علینا أن نحاول في مختلف السیاسات أن نوجد آلیة لوقفھا.

أنا لا أرید أن استخدم أي نوع من المصطلحات السلبیة ولكن على أي حال، ھل ھذا ھو حال  -

القیام بھ، أم ھل یجب علینا محاولة تقیید ھذا النوع من التسجیل الذي علینا أن نسمح للناس ب

 تسجیل أسماء النطاقات التي تؤدي في الواقع إلى مجرد نوع من الاستخدام السیئ.
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لذلك بالطبع سیكون لدینا المزید من الأسئلة أكثر من الوقت  قیل لي أن لدینا ثلاث دقائق متبقیة. براد وایت: 

اثنین من التعلیقات ھنا، ولكن دعونا نأخذ ھذا السؤال الأخیر، إذا  أعرف أن لدینا الذي لدینا.

وعلینا أن یكون لدینا الكثیر من التوقف الصارم في الظھیرة حیث  استطعنا، فقط لتسجیلھ ھنا.

 أن العدید من الناس یجب أن یكونوا في مؤتمر صحفي.

 

وأعتقد  المشاركة في ھذا النقاش.أود فقط  .GACشكرًا، اسمي توماس من حكومة الأعمال، و توماس:

 أن ھذا النقاش في الوقت المناسب جدا، والرد على ما قالھ میشیل وأیضا ھیذر وغیرھا.

لیست ھیئة خبراء في مجال حقوق الإنسان، ولكن عند إصدار عقود  ICANNبالطبع، فإن 

لإنسان، ومن ثم لھذه الشركات أیضا في بلد تحكمھ التشریعات الوطنیة التي تؤثر فیھا حقوق ا

تخاطر بأن یرتكبوا أي عمل غیر قانوني في بلادھم لأنھم یوقعون على عقد قادم من ولایة 

أخرى، وھذا ھو السبب في أنھ من المھم التعامل مع حقوق الإنسان أو مع التنفیذ الدولي لحقوق 

حیث یواجھون  الإنسان في بدایة العملیة، للتأكد من أنك لا تجلب الزبائن أو الشركات في وضع

في النھایة الحالات التي ھي أقل فعالیة بكثیر لمعالجة في نھایة السلسلة طلب الإعفاء وما إلى 

لذلك أعتقد  ذلك، وھكذا دوالیك، إلى أن تكون قادرة على متابعة القانون الوطني الخاص بك.

وق الإنسان، تتم أنھ من مصلحتنا جمیعًا التأكد من أن القانون الدولي، بما في ذلك قانون حق

لأن خلاف ذلك، سیكون أكثر تكلفة بكثیر وإرھاقًا في محاولة لإصلاح  متابعتھ من البدایة.

 شكرًا جزیلاً. النظام من نھایة السلسلة.

 1:15ھناك لقاء، لقاء مجتمع مفتوح، یوم الأربعاء بشأن ھذه المسألة خلال وقت الغداء من 

 لذلك الجمیع مدعو للانضمام إلى المناقشة. القاعة.في إنریكو، أیا كان اسمھا،  2:45حتى 

 شكرًا.

 

لتستتمر  ولكننا نرید ان یستمر الحوار. ھیذر لدیھا تعلیق سریع، ثم سف نختم. شكرًا جزیلاً. براد وایت: 

 استمروا في الحدیث في غرفة المحادثة. مرة أخرى ستكون جزءًا من التسجیل. التغریدات.

 ھیذر. نرید أن یستمر الحدیث، حتى لو انتھى في ھذه القاعة. سجیل.سیكون كلھ جزءًا من الت

 

 

  39من  37صفحة 

 



 AR تقود جلسة موضوع عال الأھمیة -المنظمات الداعمة/اللجان الاستشاریة  -لوس أنجلوس 

دور تشغیلي  GAC، كما یعرف الكثیر ھنا، أعطیت gTLDفي الجولة الحالیة من برنامج  ھیذر درایدن: 

لذلك فالتسلیم كجزء من البرنامج من خلال تقدیم المشورة في  خاص جدا كجزء من البرنامج.

وحیث ان مفاھیم حقوق الإنسان مثل  للجدل والحساسة على مستوى عال.المجالات المثیرة 

حریة التعبیر وما إلى ذلك ھي جزء من مجموعة حقوق الإنسان، أتساءل ما إذا كان التركیز 

كجزء من البرنامج  GACوما إذا كانت المشورة والقرارات التي اتخذتھا  GACحقًا على 

فقط على القرارات  -نسان بدلا من التركیز كثیرا على تتماشى مع مسؤولیاتھا تجاه حقوق الإ

 كمنظمة. ICANNالتي اتخذتھا 

 

 ھولي، تعلیق سریع، ستیف لتعلیق أسرع، ثم سوف نختم. براد وایت: 

 

، وإذا ICANNكان أمن  SSACأعتقد أنھ كان ینبغیعلي قولھ بدلاً من وثیقة  ھو فقط تصحیح. ھولي رایتش: 

 شكرًا لك، باتریك. آخر غیر مفید لأنھ كان مفیدًا للغایة. أضفت ذلك، لكان أي شيء

 

إنھ موضوع في الوقت المناسب ھذا الذي نتحدث عنھ حول المصلحة العامة لأن  شكرًا. رائع. ستیف دیل بیانكو: 

الرئیس التنفیذي أعلن للتو قبل ساعتین عن ھدف استراتیجي جدید، واقتبس، من أجل وضع 

ھي  ICANN، ومھمة ICANNلحة العامة العالمیة تحدھا مھمة وتنفیذ إطار عمل للمص

وقد اقترح مجتمع الأعمال لسنوات بدایة أو نقطة انطلاق بسیطة جدا  تنسیق المعرفات العالمیة.

والمصلحة العامة  ICANNوالتي من شأنھا أن تكون المصلحة العامة لـ  لتلك المناقشة.

لأن التسجیلات  لامة التسجیلات والقرارات.، ھو توافر وسICANNالعالمیة ضمن اختصاص 

ھو تنسیق التسمیات والمعرفات. والتوافر یعني التأكید من  ICANNوالقرارات فكل ماتقوم بھ 

أنك یمكنك الحصول على التسمیات في أي لغة، في أي سیناریو، طوال الیوم، جمیع أیام 

 توافر القرارات، بنفس الطریقة. ر.ھذا ھو التواف الأسبوع وطوال العام في أي جزء من العالم.

 السلامة ھي أن المسجل یحق لھ قانونًا الحصول على اسم النطاق ھذا. ماذا عن السلامة؟

وسلامة القرارات ھي للتأكد من أنھ عندما اضغط على عنوان برید إلكتروني أو موقع ویب 

مصلحة العامة العالمیة لذلك فال یذھب فعلا إلى المكان الذي كان من المفترض أن یذھب إلیھ.

أي شيء یمكننا القیام بھ أبعد من ذلك یجب  لدینا تخدم توافر وسلامة التسجیلات والقرارات.

 

  39من  38صفحة 

 



 AR تقود جلسة موضوع عال الأھمیة -المنظمات الداعمة/اللجان الاستشاریة  -لوس أنجلوس 

قد یكون لا یزال یستحق القیام بھ، ولكن دعونا  القیام بھ بعنایة لأنھ حقا من ضمن مسئولیتنا.

 نننتقل بكلا أعیننا مفتوحتان وننفذ ذلك بعنایة.

 

أعتقد أنھ لشيء رائع أن نسمع كل ھذه المجموعات القادمة  دعونا نتوجھ بالشكر للجمیع. رًا.شك براد وایت: 

 معا.

 [ تصفیق ]

قدموا لنا الأفكار، ما المناسب ھنا، وما ھو غیر  مرة أخرى، الرجاء إبقاء الحوار مستمرًا.

لسة صحیة، ولكن اعتقد أنھا ج نود أن نعرف ما إذا كنا نستمر على ذلك في المستقبل. المناسب.

 شكرًا جزیلاً. نرید أن نسمع رأیكم.

 (انفض الاجتماع).

  

 [ نھایة النص ]
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